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اسمحوا لي  .ICANN 58لاجتماع  2السيدات والسادة، مرحبًا بكم في المنتدى العام   براد وايت:

 شيرين؟ لبي.، شيرين شICANNبتقديم نائب رئيس مجلس 

 

 هلا تفضلتم بالجلوس، من فضلكم؟ طاب مساؤكم، جميعًا.   شيرين شلبي:

، هذا هو ICANNوبالنسبة للجدد في  .ICANNلـ  2مرحبا بكم في المنتدى العام 

لقد أجرينا المنتدى الأول يوم الإثنين، كما أننا نشير إلى هذا المنتدى  منتدانا العام الثاني.

إذن هناك مجموعة من الميكروفونات هنا، لذلك  روفون المفتوحة.أحيانا بجلسة الميك

 شكرًا. أطلب منكم التقدم للحديث، إن شئتم، عبر تلك الميكروفونات.

ستستغرق هذه الجلسة مدة ثلاث ساعات، وسنأخذ استراحة بعد انقضاء ساعة ونصف 

 دقيقة. 15ساعة ونصف أو ساعة و  منذ هذه اللحظة.

 نات القصيرة ثم نشرع في التعليقات.لنبدأ ببعض الإعلا  

تدور الجلستان، أو الموضوعان اللذان سنتناولهما قبل الانتقال إلى الأسئلة، حول معايير 

السلوك المتوقعة من المشاركين في هذه الجلسة، وسيتحدث عن هذا الموضوع أمين 

 اسب.المظالم لدينا، السيد هيرب واي، وسأفسح له مجال الكلام في الوقت المن

أما الجلسة الثانية فستكون حول قواعد المشاركة، وكيفية التعامل مع الأسئلة التي لم يجب 

عنها، وسيقوم بعرض هذه الأمور السيد خالد، الجالس بجانبي، وأعتقد أنه سيقوم بذلك 

 باللغة العربية، لذلك أطلب منكم الانتباه.
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لا تعوض الإدلاء بتعليقاتكم لفترة وأمر آخر هو، أرجو منكم أن تتفهموا أن هذه الجلسة 

 التعليقات العامة بالنسبة لأي عملية من عمليات المراجعة أو لسياسة من السياسات.

 ليس هذا هو المكان المناسب للقيام بذلك. والمرجو القيام بذلك على أكمل وجه.

تقدم أحدكم إلى والأمر الآخر الذي أريد أن أنبهكم حوله، هو احتمال الشعور بالإحباط عندما ي

 الميكروفون ويطرح سؤاله، ثم ننظر إلى بعضنا البعض ولا نجيب عن سؤاله بشكل فوري.

ليس سبب ذلك عدم رغبتنا في الإجابة الفورية عن سؤالكم، بل قد يكون السبب في ذلك 

عدم توفرنا على المعلومات الخاصة بذلك السؤال في هذا الوقت بالتحديد، لكننا نعدكم أننا 

 يب عن أسئلتكم لاحقا، لكن ليس خلال الجلسة، في حال تعذر ذلك.سنج

إذن فلنشرع في المنتدى العام الثاني هذا، مع أخذ ما ذكرته بعين الاعتبار، وأطلب الآن 

من أمين المظالم، هيرب واي، أن يتقدم إلى المنصة ليحدثنا عن معايير السلوك المتوقعة 

 شكرًا. في هذه الجلسة.

 

كرًا لك سيدي الرئيس على منحي فرصة تقديم معايير السلوك المتوقعة من طرف ش هيرب واي:

ICANN.  

 Adobeبالنسبة للمشاركين معنا عبر الاتصال عن بعد، هناك رابط على غرفة 

Connect .لمعايير السلوك  

 ، في شهر يوليو المنصرم.ICANNأنا هيرب واي، ولقد تم تعييني أمينا للمظالم في 

سنوات، فقد عملت كمساعد لأمينَي  10اركت بنشاط في المكتب لأكثر من كما أنني ش

 المظالم السابقَين.

بيئة مميزة، تقوم  ICANNفإن  السيدات والسادة، الأمر كله يدور حول العلاقات.

وبدون تفاني وتضحية كل الداعمين لـ  بالأساس على أعمال التطوع وتزدهر بها.

ICANNي غالب الأحيان في نموذج أصحاب المصلحة ، ومشاركتهم، كمتطوعين ف

 بكل بساطة مواصلة العمل. ICANNالمتعددين، فلن تستطيع 
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 انظروا إلى اختلاف الثقافات والمعارف وإلى الشغف والتفاني في أرجاء هذه القاعة. 

 Club Medأناس ضحوا بالراحة في منازلهم ومع أسرهم لقضاء أسبوع في نادي 

 الثانوي للإنترنت.

 حك[]ض

 

سنة التي عملت فيها في ميدان إنفاذ القانون، فقد تلقيت راتبي لتحمل الإساءات  35خلال  هيرب واي:

وتجاهل الشتائم والإهانات والكراهية، ولكن في جميع الأوقات طالبتني منظمتي بأن 

  أجيب بالتراحم والاحترافية، وقبل كل شيء، أن أحترم الغير.

يفهم و والمطالبة بالشفافية، والتشكيك في تطبيق السياسة.من الضروري تحدي القرارات، 

  أعضاء المجتمع المحلي وقيادتهم دورهم ويتوقعون المساءلة.

لكن خلال الشهور القليلة المنصرمة، تلقيت العديد من الشكاوى المتعلقة بالسلوك غير 

 لم أتلق الكثير، لكن البعض يعتبر كثيرا. اللائق.

أن يتسامح مع الإساءات ولا ينبغي إرغام أي شخص غيري  ICANNلا ينبغي لأحد في 

 على التعامل مع السلوك غير اللائق.

إذن، قبل الضغط على زر الإرسال، أو قبل التحدث، أود منكم أن تسألوا أنفسكم سؤالاً 

 هل رسالتي بناءة وهل يكسوها الاحترام أم لا؟ بسيطًا للغاية:

 ICANNالامتثال لمعايير السلوك المتوقعة من وكما قلت من قبل، يجب على الجميع 

على قدم المساواة، والتصرف  ICANNوالتي تطالب باحترام جميع أعضاء مجتمع 

 بطريقة مهنية، والتحلي بالسلوك المناسب.

 شكرًا. بيئة آمنة ومحترمة ومتحررة للجميع. ICANNمعا، نستطيع جعل 

 الكلمة لك، سيد قوبعة.  
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 ]تصفيق[

 

أطلب منكم جميعا، من فضلكم، استخدام سماعة الرأس، لأنني  شكرًا لك يا هيرب.  بعة:خالد قو

 سأتحدث باللغة العربية، من فضلكم.

ستكون هناك أربع فترات خاصة بالأسئلة  سأقدم لكم ملخصا حول ما سنقوم به اليوم.

 لمجتمع.دقيقة، ونحن نرحب بجميع الأسئلة التي تهم ا 15ستستغرق كل منها  والأجوبة.

 إذا كانت عندكم أية أسئلة، فالمرجو منكم الشروع في الاصطفاف خلف هذين الميكروفونين.

كما يمكن للمشاركين عن بعد طرح أسئلتهم عبر البريد الإلكتروني: 

engagement@icann.org.  أعيد، عنوان البريد الإلكتروني هو

engagement@icann.org. 

 ثة أمور.حينما تتحدثون، يرجى تذكّر ثلا

 أولا، المرجو ذكر أسمائكم والأطراف التي تمثلونها، وأن تتحدثوا ببطء وبشكل واضح.

 لديكم دقيقتان لطرح أسئلتكم، وكما تعلمون، فهناك مدة زمنية محددة للأسئلة والتعليقات.

وسيدعم ذلك بالعداد الذي سيعرض على الشاشة خلفي، كما أن إجابات المجلس محددة 

  وسيسمح بتعقيب بعد ذلك، لا يتجاوز الدقيقتين.في دقيقتين، 

  نريد أن نستمع إلى أكبر عدد ممكن من المشاركين، وقد وضع العداد لتسهيل ذلك.

إذن، سأنتقل الآن إلى أول ميسر من مسيري المجلس، بيكي بير، لكن قبل ذلك، أنت، يا 

 شكرًا. براد، ربما تريد إضافة شيء حول المشاركة.

 

داها إح أردت فقط أن أضيف أنه سيكون لدينا ثلاثة محاور فيديو خلال هذه الجلسة. شكرًا.  براد وايت:

  من فينزويلا، ثم أوغندا وكينيا.
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 حسنا، بيكي، الكلمة لكم.  

 

أعتقد أنه كانت عندنا بعض الأسئلة من المشاركين عن بعد  وأهلاً بكم جميعاً. شكرًا.  بيكي بير:

 .1خلال المنتدى 

 –لا ك يا براد؟أليس كذل

 

  كان عندنا سؤال واحد من مايكل فليمينغ. هذا صحيح.  براد وايت:

يشاركون في عملية وضع السياسات  ICANNهل هناك أي أعضاء في مجلس 

 للإجراءات القادمة، أو على الأقل ممن يتابعون العملية؟

 

ح المجال لمن يرغب في حسنا، أعتقد أنني سأحاول الإجابة عن هذا السؤال ثم أفس  بيكي بير:

 إضافة المزيد.

من أن يكونوا من  –بصفة عامة، لا توجد أية قوانين تمنع أعضاء المجلس من المشاركة 

اء لكن يسمح لأعض المشاركين في عمليات وضع السياسات، لكن القيام بذلك ليس عرفا.

 أن البعض قد يكون من متابعيها. –وأعتقد أن هناك  المجلس بمتابعتها.

وبالإضافة إلى ذلك، فإن المجلس يُعلم بشكل منتظم بتطور عمليات وضع السياسات، قبل 

اجتماعات المجلس، وكذلك خلال المدة التي تفصل الجلسات أو أثناء الاتصالات وورشات 

 العمل الخاصة بالمجلس.

 أندرو؟ فلننتقل إلى المنصة إذا لم تكن هناك تعليقات أخرى. حسنًا.
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، وأنا أشغل حاليا، لفترة Dynاسمي أندرو سوليفان، وأعمل لدى شركة تدعى  مرحبا. أندرو سوليفان:

منصب رئيس هيئة إنشاء وتطوير الإنترنت، لكنني لا أتحدث  –وأتطلع لنهايتها  –وجيزة 

 باسم أي أحد بل أنوب عن نفسي فقط.

مر حصل لي بل يتعلق سؤالي بأ وأخبركم أولا بأن هذا السؤال لا يهدف إلى إحراجكم.

 هذا الصباح، وأردت الاستفسار حوله.

 ICANN، والتي هي بالطبع منظمة تابعة لـ PTIلقد بحثت هذا الأسبوع عن جلسة حول 

ولكن لديها عميل واحد فقط وهو هذا المجتمع، لكنني تفاجأت بعدم وجود أية جلسة من 

  هذا القبيل.

للعملاء ولكنني لم أر أي شيء متعلق  رأيت الكثير من الجلسات المتعلقة باللجنة الدائمة

نفسها، وتساءلت عما إذا كان هذا مقصودا أو عن طريق الصدفة، أو أنني أغفلت  PTIبـ 

  ذلك فقط، وهو أمر ممكن الحدوث.

وكما تعلمون، إذا كنتم تستطيعون قول شيء عن الخطة المستقبلية للكيفية التي ستقدم بها 

ي، هناك الكثير من الطرق المختلفة التي يمكن عبرها إلى المجتمع، أعن –هذه الأمور 

 شكرًا. القيام بذلك، وأنا فقط أجهل تلك الخطة.

 

  هناك نقطتان. –الأمر  شكرًا لك على هذا السؤال الجيد.  شيرين شلبي:

من طرف المجلس في جلسة مفتوحة صباح  PTIالأولى هي أنه تمت مناقشة ميزانية 

وقد كانت مفتوحة للعموم، كما أن بعض جلسات الميزانيات  يوم الأحد على ما أعتقد،

 تناقش ذلك أيضا.

كما أن المجلس قد عقد اجتماعا مع اللجنة الدائمة للعملاء، قمنا فيه باستعراض جميع 

أو لجنة المراجعة، أو لجنة  CSCالضمانات ودور كل لجنة من اللجان، سواء كانت لجنة 

RZERCوكان ذلك مفتوحا للعموم. والعلاقات المتبادلة بينها. ، وما هي اللوائح الداخلية  
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دة إن ملاحظتك جي ولكن تلقينا رسالتك، وسنحرص على وجود جلسة مفتوحة حولها مستقبلا.

 شكرًا. أنا أتفق معك. جدا، لأنها الآن جزء مهم من المجتمع.

 

 السيد باليج.  بيكي بير:

 

  شكرًا لك سيد بير.   مايكل باليج:

  باليج، من مؤسسة فاروز جلوبال.مايك   

، بتمرير قرار لمجلس الإدارة 2016سبتمبر  17لقد قمتم في  سؤالي موجه للمجلس.

ينص على وجوب إجراء الرئيس والمدير التنفيذي بعملية مراجعة مستقلة للعملية التي 

 .CPEتفاعل الموظفون من خلالها مع مقدمي خدمات تقييم أولوية المجتمع 

أن تعطونا تحديثات حول المرحلة التي وصلت إليها عملية المراجعة  هل يمكنكم

 المستقلة هذه؟

 

 كريس؟  بيكي بير:

 

  مرحبًا، مايك. شكرًا.   كريس ديسيبان:

قاموا بزيارة المكاتب،  –كانوا في  –الأشخاص المستقلون  –نعم لقد  إنها مستمرة. نعم.

أستطيع إعطاءكم وقتا محددا لأنه لا علم لي لا  وهم يقومون حاليا بما يجب القيام به.

 وسنتوصل بنتائجها بعد إتمامها. –بذلك، لكنني أخُبرت أنها ستنتهي قريبا 

 إذن، هي جارية حاليا.
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 هل يمكنكم أن تخبرونا بنطاق عملية المراجعة ومن أشرف عليها؟ –ما هو   مايكل باليج:

 

 يوران، على الأرجح. أي منهما. يوران أو جون على هذا. –ب أعتقد أنه من الأفضل أن يجي كريس ديسيبان: 

 

 ج.ج؟   يوران ماربي:

 

 يبدو أن ج.ج سيجيب على هذا، فليتفضل مشكورا. حسنًا.   كريس ديسيبان:

 

  أنا قرب طاولة الأمانة، خلف الكاميرا. معكم جون جيفري.  جون جيفري:

القرار بأن يكون مراجعة لتقييمات يتسق نطاق عملية المراجعة مع اقتراح المجلس في 

 IRPالمجتمع ذات الأولوية، ولذلك فهم ينظرون في مشاركة الموظفين التي سألت عنها 

لأن هناك شكاوى أخرى متعلقة بطلبات إعادة النظر، ونحن ننظر بشكل  –ويبحثون 

  أعمق في جميع تقييمات المجتمع.

أن تبحث بدقة في مشاركة الموظفين  لذا فقد أوعزنا إلى الشركة التي تجري التحقيق

مع المقيّمين الخارجيين وفي نهج المقيّمين الخارجيين في ذلك، وهم يبحثون بعمق، كما 

الجديدة المعقدة، وعملية تقييم  gTLDتتصورون، في محاولة لفهم عملية نطاقات 

 أولوية المجتمع.
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مما في القرار؟ لأن القرار الأصلي لم يتناول إلا فقط للتوضيح، هل نطاقها أوسع  شكراً لكما. مايكل باليج: 

 هل تقولون بأن النطاق أوسع من ذلك؟ ؟CPEالتبادلات بين الموظفين و مقدمي خدمات 

 

أعتقد أنه عندما جرت المناقشات بين المجلس ولجنة حوكمة المجلس حول هذه  نعم.  جون جيفري:

تقويم أولويات المجتمع، بدل أن  القضية، كان الهدف هو إلقاء نظرة شاملة على عملية

 يتم النظر فقط إلى مشاركة الموظفين في ذلك.

 

هل يمكنك يا جون الإجابة عن السؤال  ثانية لذلك سأعقب بسرعة. 45لازالت لدي   مايكل باليج:

  التالي أيضا.

باتخاذ  ICANNهل قامت  هل أثرت عملية المراجعة على أي من مقدمي الطلب؟

 أية إجراءات؟

 

لقد أبدى العديد من مقدمي الطلب عن استيائهم بسبب التأجيل، إذ أن بعض طلبات إعادة   ون جيفري:ج

لستُ أحفظها عن ظهر قلب، لكن البعض من طلبات إعادة النظر قد أجل نتيجة  –النظر 

 لعملية التقويم تلك.

 

  كي من وجهة نظر الحوكمة.ثانية المتبقية، لدي سؤال أوجهه لبي 15 – 10إذن في الـ   مايكل باليج:

وما يهمني هنا هو ما إذا كانت اللوائح الداخلية تنص على توجيهات محددة حول الحالات 

التي تجب فيها معالجة طلبات إعادة النظر أو عمليات المراجعة المستقلة، وأعتقد أن هذا 

 –أمر مقلق بخصوص الحوكمة 

 [المؤقت يصدر صوتًا]
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بخصوص عملية تقويم مستقلة قد يوقف أو يؤثر على المخططات أي أن قرار المجلس  –

 –الزمنية المحددة في اللوائح الداخلية، إذن 

 

 –مايك    كريس ديسيبان:

 

 نقطة واحدة فقط. –  مايكل باليج: 

 

  معكم كريس. فلتتوقف هناك يا مايك.  كريس ديسيبان: 

أعتقد  –رير مدونة حول هذا لكنها قمنا بتح –حررت  –لقد قمت  نعم، لقد فهمت قصدك.

، لكنني كنت آمل نشرها قبل ICANNأنها أهملت بسبب الضغوط الناتجة عن اجتماع 

 انطلاق الاجتماع.

هناك عدد من طلبات إعادة النظر، وغيرها، التي تم تأجيلها، وهي في الأساس خارج 

"عند  –تعلم، إطارنا الزمني، لكنني أعتقد أن إطارنا الزمني يوصف بأنه، كما 

الضرورة،" وأعتقد أن نظرة المجلس إلى هذا الأمر تقتضي أن تنتظر جميع طلبات إعادة 

تتأثر بنتائج عملية المراجعة المستقلة، نتائجَ تلك  –التي قد  –، IRPالنظر أو عمليات 

 المراجعة قبل اتخاذ أي قرار.

عجا، لكنني أعتقد أنه الطريق أتفق مع كونه أمرا مز إذن هذا هو رأينا في هذه القضية.

 الأنسب إلى الأمام.

 

من المفيد إخبارنا والتواصل معنا حول  الأمر الوحيد الذي أريد إضافته هو: شكرًا.  مايكل باليج:

 هذه القضايا.
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 وآمل أن نستطيع نشر المدونة قريبا. أوافقك الرأي.  كريس ديسيبان: 

 

 التالي؟  بيكي بير:

 

  ا ريتشارد هيل، وأنوب عن نفسي فقط.أن  ريتشارد هيل:

، ومن ICANNلقد مرت سنوات عدة على أول حضور لي في اجتماع من اجتماعات 

الواضح أن المنظمة قد نضجت واستقرت بشكل كبير، حسب ما شاهدته حتى الآن، ليس 

 لدي سؤال في الواقع، بل هو تعليق فقط.

سيلعب دورا مهما في تقدم المنظمة في  أعتقد أن مجلس عملية المراجعة المستقلة الجديد

المستقبل، وأنا مسرور جدا بالمعايير التي تم تطويرها لاختيار المحكمين، والتي تتضمن 

ومنظماتها  ICANNواستقلالية  ICANNالخبرة القانونية بالطبع، بالإضافة إلى معرفة 

 شكرًا. ذه الخطوة.وأثني خيرا على المنظمة لاتخاذها ه الداعمة، ولجانها الاستشارية.

 

  أعتقد أننا متفقون معك، ونحن نحب الردود الإيجابية دائما. هل هناك أية تعليقات على هذا؟  بيكي بير:

وفي هذه الحالة، أعتقد أن الرد الإيجابي الذي ذكرتموه في البداية يجب أن يوجه إلى 

 المجتمع لأنه هو من قام بتحديد تلك المعايير.

 

  لدي سؤالان. لأول مرة، قادما من الهند. ICANNاسمي ساوراب، أحضر اجتماع  بًا.مرح ساوراب دوبي:
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 –الشكاوى من أصحاب المصالح، وكيف هي  ICANNسؤالي الأول هو: كيف تتلقى 

 بل ما هو نوع الشكاوى الأكثر ورودا على المجلس؟

 

 أعتقد أنني سأترك الإجابة عن ذلك ليوران.  بيكي بير:

 

  شكرًا.   :يوران ماربي

  لكنها موجودة. يبدو أنها تختفي لسوء الحظ. نحن لا نتعامل مع الشكاوى بشكل جيد.

عبر وظيفة ضابط الشكاوى الجديدة عندنا، عندما  –نحن  –وما نقوم به حاليا هو محاولة 

ستشرع في عملها، ستحرص على نشرها والتعليق عليها لاقتراح التغييرات التي ستجرى 

  قا.عليها لاح

يجب علي أن ألعب  –، فمن المهم بالنسبة لي ICANNوبصفتي المدير التنفيذي لمنظمة 

هذا الدور لأنه قد توجد طرق منهجية، لذلك نحن بصدد بناء تلك العملية حتى نستطيع 

 ك.شكراً ل ستكون تلك العملية مفتوحة وشفافة، وهذا هو الجواب عن سؤالك. القيام بذلك.

 

 كيف ساهمت مصلحة المجتمع في اتخاذ القرار؟ ؤال آخر.س  ساوراب دوبي:

 

هل تتحدث عن ضابط  كيف ساهمت مصلحة المجتمع في اتخاذ القرار؟ أنا آسف.  بيكي بير:

  الشكاوى؟

 

 أجل.   ساوراب دوبي:
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يتم اعتبار مصلحة  –لكننا دائما  لذلك سأوجه له هذا السؤال. هذه منظمة يوران.  بيكي بير:

 ائما.المجتمع د

 

لكن، صراحة، يتعلق ذلك بنوع السؤال أم الشكوى التي نتلقاها.  هي جزء مهم من ذلك. يوران ماربي: 

زيلا شكرا ج –لقد بدأنا في تلقي  فلدينا مبادئ أساسية نحترمها أثناء القيام بهذه الأمور.

تي لأسئلة الالشكاوى الأولى. ومعظمها يتعلق بالأمور التي ينبغي علينا مراجعتها، أو ا –

يمكنك أن تتحداني بعد سنة أو أكثر وترى ما إن كنت قد  –إذن يمكننا  لم يجب عنها.

 شكرًا. أوفيت بهذا الالتزام أم لم أوف به.

 

 شكرًا جزيلاً.  ساوراب دوبي: 

 

 شيرين. بيكي بير: 

 

  أود الرد بشكل سريع على موضوع تقديم الشكاوى للمجلس.  شيرين شلبي:

ونحن دائما ما نتلقى الشكاوى خارج الاجتماعات وأثناء  المجتمع من فعل هذا.لا يخجل 

 لذلك، رجاءً، لا تخجلوا. تجولنا في الممرات.

لكنني أعتقد أن الطريقة المثلى التي تتلقون فيها ردودا رسمية هي إرسال بريد إلكتروني 

لتعليقات بشكل تسجل مثل هذه ا لعضو من أعضاء المجلس، أو تقديم ملاحظة مكتوبة.

 شكرًا. وستتلقون ردودا رسمية عليها. رسمي.
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 .لقد تلقينا تنبيها من أحد المشاركين –لقد كنا  –قبل الانتقال إلى السؤال التالي، أريد أن  بيكي بير: 

عندما تذكرون اختصارا لأول مرة أو لأول مرتين،  وهو تنبيه للمجلس وللمشاركين أيضا.

لدينا العديد من المشاركين الجدد، ونحن نستخدم الكثير من  ملا.فالمرجو ذكر الاسم كا

  الأسماء المختصرة.

 إذن تفضلوا من فضلكم.  

 

اسمي كلير كريغ. أنا من ترينيداد وتوباغو، وهذا هو اجتماع  طاب مساؤكم. شكرًا. كلير كريغ: 

ICANN .في تكنولوجيا وأنا أيضا باحثة  الأول بالنسبة لي، وأنا سعيدة بوجودي هنا

  المعلومات والاتصالات، أبحث عن نقاط تبادل الإنترنت في منطقة البحر الكاريبي.

 ولقد شعرت حينها أن لقد سئلنا في اجتماعنا الأول عن توقعاتنا بالنسبة لهذا الاجتماع.

هذا أمر مهم بالنسبة لي شخصيا، بالإضافة إلى كونه مهما بالنسبة للشبكة، أي أنه ينبغي 

حتى أستطيع العودة إلى بلدي وأوظف تلك  ICANNأن أتعلم المزيد حول  علي

  المعلومات في سبيل تطوير منطقة البحر الكاريبي.

وكما تعلمون، فإن منطقة البحر الكاريبي جزء من أمريكا اللاتينية ومنطقة البحر 

رتها حض ومع ذلك، فقد وجدت، استنادا إلى بحثي وإلى بعض الاجتماعات التي الكاريبي.

" فيها صغير. لذلك، cحرف " –كأن  LACهنا، أنه في بعض الأحيان ينظر إلى منطقة 

 " فيها حرف صامت.cكما قال شخص آخر، فحرف "

وأعلم أن عددا من الأشخاص من منطقة البحر الكاريبي الذين كانوا أعضاء ومتطوعين، 

 في السنوات الماضية. ICANNوساهموا في 

ريد أن أعود إلى بلدي وأن أقول: نعم، لقد تعلمت الكثير في هذا لكن، بالنسبة لي، أ

كيف يمكنني، أنا وباقي المنتمين إلى  الاجتماع، وقد حققت هدفي، وسؤالي للمجلس هو:

هذا، أن نستفيد من وجودنا  ICANN 58منطقة بحر الكاريبي الحاضرين في اجتماع 

نعود إلى بلدنا ونساعد منطقتنا على هنا، وما هي الأمور التي نستطيع تعلمها هنا حتى 
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فقط، بل  SIDS، وحتى لا نُعتبر LACكبير في منطقة  Cاسترجاع اعتبارها حرف 

 نُعتبر كأسواق محتملة ذات فرص مهمة، وموارد يمكن تطويرها.

 

 آشا. –هل يوجد معنا  شكرًا جزيلاً. بيكي بير: 

 

فمنطقة بحر  " ليس حرفا صامتا.Cلنسبة لي، حرف "با شكرًا جزيلا على هذا السؤال. آشا هيمراجاني: 

 الكاريبي أجمل منطقة على وجه الأرض، وعندي عائلة كبيرة تعيش على جزر الكاريبي.

 فالكاريبي يتكون من عدة جزر.

لكن سؤالك، على ما أظن، لا يتعلق فقط بمنطقة بحر الكاريبي، بل يتعلق بجميع المناطق 

 .ICANNالتي ليس لها حضور داخل 

كيف يمكنكم العودة لوطنكم والقول أنكم  –وأعتقد أن سؤالك هو كيف نساهم وكيف نعود 

 هل هذا تلخيص منصف؟ ساهمتم في مجالات متعددة؟

 

ونحن نتمتع  لأن لدينا الموارد. –وكيف يمكننا المساهمة باستمرار لنصبح قوة داخل  كلير كريغ: 

 بالمعارف ونتصف بالإبداع والابتكار.

 

وأعتقد، إجابة على سؤالكم، أن سبيل ذلك هو المشاركة المستمرة، ليس  أنتم كذلك فعلا. هيمراجاني:  آشا

فمعظم الأعمال التي  ، بل خلال الفترات التي تفصل بينها.ICANNفقط في اجتماعات 

 في المكالمات الجماعية العديدة التي نجريها. ICANNنقوم بها تجري بين اجتماعات 

 في أوقات غير مناسبة تماما، حسب المنطقة التي تعيشون فيها.وبعضها يجري 
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تكمن في التفاني  ICANNوهو أن قوة  وأعتقد أن هيرب أشار إلى هذا سابقا. –لكن ذلك 

 في العمل ومواقف متطوعيها المتعددين الرائعة.

ى ومن هذا المنطلق أعتقد أن من المهم أن يكون معنا الكثير من الأشخاص المنتمين إل

 .ICANNمنطقة البحر الكاريبي، يساهمون في جميع أنواع الأنشطة التي تقوم بها 

ثم المشاركة  ، بل عن طريق المساهمة فيها أيضا.ICANNليس فقط بحضور اجتماعات 

 ومشاركة الإنجازات التي تم القيام بها ICANNفي اجتماعات 

 .شكرًا لذلك أنا أشجعك على الاستمرار فيما تفعلينه الآن.

 

 ليتو؟ شكرًا.  بيكي بير: 

 

 –لذا يمكنكم استخدام  أود أن أرد بالإسبانية. نعم.  ليتو إيبارا:

أنا من السلفادور، وهو بلد في وسط أمريكا،  شكرًا جزيلاً على السؤال. ليتو إيبارا يتحدث.

  ونحن نشبه كثيرا منطقة بحر الكاريبي.

 وتوصيتي هي الاقتراب التي تطمحون لها. ونحن نشارككم في نفس الحاجيات والتطلعات

بالنسبة لأسماء النطاقات، ومسيري نطاقات  LAC TLDمن المنظمات الإقليمية، مثل 

TLD  فيccTLD أو ،LACNIC التي تمثل مسيري ،IP. 

وهناك بعض المنظمات الأخرى في المناطق التي قد تكون مفيدة لكم وللعمل معا من أجل 

 شكرًا. إذن، مرحبًا. والكفاءات في المنطقة.تطوير أفضل، للمهارات 

 

 أعتقد أن لمارتن تعليقًا، متبوعا بكريس. هناك اهتمام كبير بهذا الموضوع. بيكي بير: 
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للتسهيل على القادمين الجدد، هو استيعاب  ICANNسريعا، من الأمور التي تقوم بها   مارتن بوترمان:

فقد حضرت تدريب القادة الجدد في الأسبوع  وبما أنني عضو جديد في المجلس، قادة جدد.

وأعتقد أننا  وقد شارك معنا أحد السادة من منطقة بحر الكاريبي، جافيير روا. الماضي.

ومن المفيد تشجيع من  جميع الأبواب مفتوحة للمشاركة. هذا مجرد مثال. سنراه مجددا.

 حولكم على المشاركة في ذلك.

 

  شكرًا.  كريس ديسيبان: 

، وفقط للإشارة إلى ccTLDسأتحدث من وجهة نظر  أهلاً وسهلاً. هنا. ، كلير.مرحبًا

 ما صرحتم به، أعتقد أن هذا أمر أهم أو أقل أهمية مما أشرتم إليه، وهو مشكل اللغة.

ومنطقة الكاريبي تواجه تحديا كبيرا بالنسبة لهذه القضية، لأن هناك جزرا تتحدث 

هناك  وقد تكون ية والإسبانية وربما الألمانية أيضا.بالإنجليزية، وأخرى تتحدث بالفرنس

لأنكم تجدون أنفسكم في منطقة أمريكا  وأعتقد أن هذا تحد مهم للغاية. لغات أخرى أيضا.

ومن الصعب أن تجدوا الطريقة التي تعبرون بها عن أنفسكم  اللاتينية وبحر الكاريبي.

  وتُسمعون بها أصواتكم.

هناك أعمال يتم  كري لهذا، النقطة التي أردت الإشارة إليها.بعد ذ –والنقطة الوحيدة 

حول الكيفية التي يمكننا بها  ICANN، وخاصة داخل CCالقيام بها حاليا في عالم 

وكان هناك حديث حول إمكانية نقل المناطق في بعض الحالات  المساعدة في هذه الأمور.

لكنني  عن تحقيقه. ICANNز حتى فذلك أمر ستعج الخاصة، لا أقصد نقلها حرفيا طبعا.

إذن، من وجهة النظر تلك، أردت الإشارة إلى ذلك، وإذا أردتم  أقصد النقل الافتراضي.

ويمكنني أن ألتقي بك لاحقا وأقدم  المساعدة في هذه القضية فسيكون ذلك رائعا بالفعل.

 لك بعض التفاصيل حول من يمكنك التواصل معهم.
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 ائق فقط، هل يمكنني التعقيب؟أريد بضع دق كلير كريغ:

 

 باختصار شديد، من فضلك. بيكي بير: 

 

دت لقد قص بل شاركنا. وأنا لا أقول أن منطقة الكاريبي لم تشارك. أتفق مع كل ما قلتموه. كلير كريغ: 

" مهمل نوعا ما، ولدي تعليق آخر، وهو cالتوعية فقط، لأننا نحس أحيانا بأن حرف "

وقد تمت دعوتنا لزيارة مركز تسيير  ي حضرت جلسة اليوم.لأنن .CTUأنني أشكر 

وقد أعجبت بمقدار العمل الذي يبذله ذلك الفريق في سبيل هذا  .NOCالشبكة لديكم، 

 الاجتماع وفي سبيل توفير مثل هذه المرافق.

وأعتقد أن على  لذلك أهنئ فريقكم وأهنئ جوش وفريقه على الأعمال التي قاموا بها.

للاطلاع على المجهودات التي يبذلونها لجعل  NOCستغلوا فرصة زيارة الجميع أن ي

 هذا الاجتماع ممكنا.

 [تصفيق.]

 

ذ وبعد ذلك، نأخ سننتقل إليك. كما قلت، نريد دائما الاعتراف بالمجهودات المميزة. شكرًا. بيكي بير: 

 من فضلكم تفضلوا. سؤالا من أسئلة المشاركين عن بعد.

 

 زميل جديد، أحضر لأول مرة. وأنا من المكسيك. مرحبًا، محدثكم سالفادور كاماتشو.  و:سالفادور كاماتش

 وأنا أتحدث بصفتي الشخصية.
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منذ إنشائها، كرائد ثوري ومنظمة معنية ومتطورة  ICANNلقد عرفت منظمة  حسنًا.

فهي تغير الطريقة  .IDNالجديدة و  gTLDفي عدة موضوعات مثل إدراج نطاقات 

 م بها الإنترنت.التي نفه

موضوعا منسيا تم الحديث عنه من قبل العديد  DynoTechوفي العام الماضي أثار 

أنا أشير إلى سنوات  من الناس في جميع أنحاء العالم خلال الخمس سنوات الأخيرة.

blockchain ـ   Namecoin، مثل مشاريع DNSخلق بديل يزعم أنه يوفر أمنا أكثر ل

هل تفكر  وسؤالي هو: ر هذه القضية وهذه الموضوعات.التي تثي BlockStackو 

ICANN مع هذا التطور المستمر، في إمكانية أو احتمال التكيف مع ،blockchain ،

في إمكانية توظيف  ICANNهل تفكر  الذي يغير بدوره الطريقة التي نفهم بها الإنترنت؟

blockchain  من أجلDNS  بديل أو في سبيل تطوير الـDNSا جزيلاً.شكرً  ؟ 

 

 شكرًا جزيلاً. سيرد على هذا كل من ستيف وكافيه. بيكي بير: 

 

ن لدينا فريق من الخبراء التقنيي نحن نطلع دائما على التكنولوجيات الجديدة. شكرًا جزيلاً. ستيف كروكر: 

التي بنيت على  Namecoinالذين اجتمعوا أمس وقدموا عروضا حول 

blockchain. 

أولها أن التكنولوجيات المستخدمة في الإنترنت تُصنع  ذلك أمرين. وأريد أن أضيف على

ونحن لسنا في موقف اتخاذ القرارات الرائدة حول  .IETFوتبنى وتجرب وفق 

 التكنولوجيا، ولكننا نتخذ قرارات حول إدارتها وطريقة اتباعها

هناك  رائدة.أمضيتُ معظم حياتي المهنية في التكنولوجيات ال –لدي  –والأمر الثاني 

ولا داعي للقلق حول المدة التي تأخذها  مسافة طويلة جدا بين الفكرة الجيدة وتنفيذها فعلا.

، بدأت العمل في وكالة 1971في عام  ولدي ملحوظة شخصية بهذا الصدد. هذه المرحلة.

وكانت الملحوظات الأولى التي سُجلت حول  مشروع الالبحوث المتقدمة الدفاعية.
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ARPANET وكان لمدير الوكالة نهج يدعو  .1969تم تسجيلها قبل عامين، أي في  قد

  فيه مدراء البرامج الجدد إلى إجراء مقابلة معه بعد وقت قصير من انضمامهم.

سنة  20وفي طريقي إلى مكتبه، كنت أفكر بعقلي الذي لم يتجاوز  ولذلك تلقيتُ اتصالا.

فقلت له، "سيدي، لقد تم  دقيقة؟ 20لمدة  في الكيفية التي سأثير بها اهتمام هذا الشخص

فكيف لم تُحول بالكامل نظام التواصل  لمدة عامين كاملين. ARPANETاستخدام 

 الدفاعي؟"

ثم قال، "عليك أن تنظر إلى الحكومة  اتكأ على مكتبه ونظر إلي. وقد تلقى ذلك بشكل جيد.

لذلك فهي لم تحصل إلا الأمريكية على أنها حاسوب ذو دورة زمنية مدتها عام واحد، 

 شكرًا. إذن هذه الأمور تستغرق وقتا طويلا. على دورتين للتفكير في هذا الموضوع."

 

 كافيه.  بيكي بير:

 

أعتقد أنك غطيت كل ما أردت الإشارة به، إلا ما ذكرته عن نفسك وأنت  شكرًا جزيلاً.  كافيه رانجبار:

 لا تتجاوز العشرين.

 

 كافيه.   بيكي بير:

 

لقد غطى ستيف كل ما أردت الإشارة به، إلا ما ذكره عن نفسه وهو لا  شكرًا جزيلاً. افيه رانجبار: ك

 يتجاوز العشرين.

 [ضحك]   
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 شكرًا.  سالفادور كاماتشو:

 

 براد. كنا سننتقل إلى السؤال عبر الإنترنت. الرجاء الانتظار قليلا. حسنا مارلين.  بيكي بير:

 

وهو من مطوري  تعليق طويل يتلوه سؤال. لدينا سؤال من نيك أودونيل.  مداخلة عن بُعد:

IWantMyName. 

 وللاعتراف بما هو واضح، أنا أتكلم بالنيابة عن نفسي وعن فريقي. يقول السيد أودونيل:

، وجرائم الإنترنت، DDOSنعيش في وقت يتزايد فيه التهديد من هجمات الروبوتات، و 

الحديث هنا عن أخبار  –والأخبار المزيفة، لا نتحدث هنا عن وخطاب الكراهية المؤذي، 

ولكن إلى المحاولات الغازية  –وهمية حقيقية، وليس عن تلك التي حددها الرئيس ترامب، 

لكن كل هذا يعزز الدور الحيوي الذي يلعبه  لالتقاط المعلومات الخاصة تصفية المحتويات.

ونحن نعطي فعلا، بوصلة  اع معا من أجل التحاور.مجتمعنا عبر تنوعنا ورغبتنا في الاجتم

ولذلك، فنحن ندعو جميع أعضاء هذا المجتمع  تؤشر إلى الطريق العالمي السليم لغيرنا.

، وإلى المساهمة في الشبكة المستقلة التي لها دور في القرارات ICANNإلى المساهمة في 

عبر منصبكم، أو حسابكم الخاص التي نتخذها يوميا داخل قنوات تأثيرنا، سواء كان ذلك 

 ، والأخطار المتوسطة.Snapchatأو مدوناتكم أو حسابات  Twitterعلى 

في لندن، ومع  ICANN 50ولدي ملاحظة شخصية، وهي أنني قد حضرت اجتماع 

أنني لازلت أحس بأنني جديد هنا، إلا أنني لاحظت قدرا هائلا من التقدم إذا قارنا هذه 

من ناحية المجهودات المبذولة في سبيل مشاركة الجميع، ومن أجل  التجربة بالتي قبلها

الترحيب بالقادمين الجدد. والأمر الذي له معظم الفضل في ذلك هو استخدام النبرة 

 المتواضعة بدل اللغة الرسمية القانونية.

لقد سمعت من عضوين  ولدي سؤال في النهاية، وهو طلب توضيح أكثر مما هو سؤال.

ليست مكلفة بإرضاء  ICANNالمجلس في مناسبتين مختلفتين أن من أعضاء 
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وبصفتكم متبعين لنموذج أصحاب المصلحة المتعددين من الأدنى  المستخدمين النهائيين.

فالأعلى، أريد أن أسأل أعضاء المجلس: من يمثل الطرف الأدنى في هذا النموذج غير 

 المستخدمين النهائيين؟

 

 التعليق على هذا؟هل يريد أحد    بيكي بير:

 أعتقد أنك أنسب من يجيب على هذا. جورج.

 

 شكرًا.  جورج سادوسكي:

 

 لقد تم ترشيحه من طرف المجلس.   بيكي بير:

 

 شكرًا.  جورج سادوسكي:

تقد أع لا علم لي بمثل هذه التصريحات، لكنني لا أستبعد حصولها. معذرة. –لم أكن أعلم 

بيل المصلحة العامة، ويعني هذا بالنسبة لي أنها تعمل في س ICANNأن من الواضح أن 

بالنسبة لكل مستخدم للإنترنت عبر العالم، بما في ذلك الناس الذين  –تعمل تحت 

 سيصبحون من مستخدمي الإنترنت.

والمستخدمون لهم دور أساسي في  فهذه منظمة تتبع نموذج الإدارة من الأدنى فالأعلى.

كار والآراء التي تساعد برامجنا على تقديم الخدمات بشكل الكيفية التي نتوصل بها بالأف

 أكثر فعالية.

 شكرًا.
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 شكرًا.   بيكي بير:

 سأدع الكلام حول التسهيلات لمارتن، وسأعطي الكلمة الآن لماريلين لتطرح سؤالها.

 

 تفضلي يا ماريلين، من فضلك.  مارتن بوترمان:

 

 لمدة طويلة. ICANNصاحبة تجارة صغيرة وقد شاركت في  أنا مارلين كيد، وأنا شكرًا.  ماريلين كيد:

في الأجزاء الخارجية من بيئة حوكمة الإنترنت،  ICANNوتتناول تعليقاتي مشاركة 

 وبعض وجهات النظر لدي، التي أريد مشاركتها مع المجتمع العام، ثم سأختم بسؤال.

نترنت، والتي جرت هذا الصباح جلسة لمجموعة عمل عبر المجتمع حول حوكمة الإ

أجرت حوارا حول بعض أنشطة مجموعة العمل تلك التي جرت في العام الماضي، ثم 

تطلعت إلى المستقبل، وحاولت تسليط الضوء على بعض التحديات المهمة التي لاتزال 

 .ICANNتواجه 

، وربما كانت في IANAلقد كانت هناك تعليقات في الممرات وقت انتاء إجراءات اتفاق 

 خرى كذلك، والتي يُعبر عنها بـ: "لقد انتهينا الآن، لقد تحررنا من الحكومة."أماكن أ

في النظام الإيكولوجي لإدارة الإنترنت للتأكد من أننا  ICANNلقد بدأنا العمل خارج 

، وأننا نلعب دورا ICANNنجيب عن الأسئلة بشكل مرضٍ، بالإضافة إلى توضيح دور 

أقوى، وذي معرفة عالية المستوى بالنسبة لأصحاب  في المساعدة على بناء نظام بيئي

، وسيشارك الآخرون أيضا ICANNالمصلحة المتعددين، لذلك، سيشارك البعض في 

وبعضنا  الوطنية والإقليمية. IGF، ومبادرات NRIو  IGFفي أنشطة مساعدة مثل 

 سيشارك فيها كلها.
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يد أن أنبه المجتمع إلى أنه وقد حددنا بعض الاجتماعات التي تشكل تحديات كبيرة، وأر

والتي ستصف Wiki، وعلى صفحة الـ CCWG–IGسيتم نشر منشورات على صفحة 

 بعض تلك الاجتماعات وتدلي بالمزيد من المعلومات.

 وسؤالي هو، هل يعرف المجلس جميع الأنشطة والتظاهرات التي تشكل تحديات مهمة؟

 

  أعتقد أن لدينا جوابا. اريلين.شكرًا لك على هذا السؤال يا م  مارتن بوترمان:

 ماركوس.

 

 الإجابة نعم. نعم.   ماركوس كومر:

 

 لقد انتهيت الآن. حسنًا.   ماريلين كيد:

 

لقد أجرينا جلسة حول ذلك، كما أن لدينا مجموعة عمل خاصة  المجلس على علم بذلك.  ماركوس كومر:

، وهي بالفعل سلسلة مهمة بحوكمة الإنترنت، وقد تصفحنا جميع التظاهرات مع الأمانة

وبالفعل، فعدد هذه التظاهرات يتجاوز ما ناقشناه في البداية حول حوكمة  من التظاهرات.

 .ICANNالإنترنت داخل إطار عمل 

في هذه التظاهرات، لكن من الواضح أن منظمة  ICANNتشارك منظمة  –الأمانة 

ICANN لذلك فإن مشاركة المجتمع لا يمكنها التواجد في جميع الأماكن في وقت واحد ،

 يُرحب بها دائما.
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قد و وقد التقينا في أوائل شهر فبراير، ولازلت أتذكر ذلك. بتفصيل. IGFكما ناقش المجلس 

ولقد اتفقنا وأعدنا التأكيد على الأهمية التي  شارك العديد من أعضاء المجلس في غوادالاخارا.

 ايا المتعلقة بحوكمة الإنترنت.كمنظمة تعالج فيها القض IGFلـ  ICANNتمنحها 

هو دعم لنظام الإنترنت لأصحاب المصلحة المتعددين، ومن  IGFلـ  ICANNإن دعم 

يتم عقد الاجتماع معها  – IGNوتتم دعوة  المهم حصول ذلك في سياق الأمم المتحدة.

 من طرف الأمين العام للأمم المتحدة، ويمنحها ذلك قدرا مهما من المصداقية، وخصوصا

 بين البلدان النامية.

، وكذلك الدعم المالي لمنظمة تمول من خلال المساهمة IGFونعتقد أن مشاركة ودعم 

 التطوعية، وهو أمر هام يجب أن يستمر.

المحلية والوطنية،  IGF، من خلال نواب الرؤساء المحليين، تدعم الـ ICANNكما أن 

  – IGFوتساهم في دعم 

 [المؤقت يصدر صوتًا]  

 الوطنية والمحلية. IGFمنظمة الدعم التي تدعم بدورها مبادرات  –

 إذن كما ترون، نحن مطلعون على ذلك.

 شكرًا.

 

 براد؟ هل هناك سؤال على الإنترنت؟ شكرًا جزيلاً على ذلك.  مارتن بوترمان:

 

ة لمختلف دراسات ما هي الخطوات الملموسة التالي لدينا سؤال من تريسي هاكسو. نعم.  مداخلة عن بُعد:

من الواضح، في حالات متعددة، أن مختلف  التي تم الانتهاء منها؟ DNSسوق نظام 
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مثل منطقة البحر الكاريبي، تتطلب نهجا استراتيجيا و/أو تكتيكا  –المناطق دون الإقليمية 

 بالنسبة لهذا المثال. LACأي منطقة  مختلفا عن المنطقة التي أدرجت فيها.

 

 هل هذا السؤال موجه لك يا يوران؟ شكرًا لك على هذا السؤال.  ن:مارتن بوترما

 

 وأعتقد أن السؤال الأساسي هو ما إذا كانت هناك جولة جديدة، هل سيحصل شيء ما؟  يوران ماربي:

 وذلك أمر في يد المجتمع وليس في يدنا.

هذا بة لفنحن في وضعية الانتظار بالنس ونحن نحاول على تقديم الحقائق بشكل مستمر.

 الموضوع.

لقد تلقينا العديد من الأسئلة حول هذا خلال هذا الأسبوع، ونحن نتطلع إلى الكيفية التي 

 سيتناول المجتمع بها هذه القضية.

 شكرًا.

 

 تفضل كريس.  مارتن بوترمان:

 

لكن و وأعلم أنك تستمعين عن بعد. ربما لم أفهم السؤال بشكل صحيح يا تريسي. شكرًا.  كريس ديسيبان:

إذا كنت قد فهمت السؤال بشكل صحيح، فأعتقد أن لدينا فريقا استراتيجيا لمنطقة بحر 

ولدينا فريق الاستراتيجية الإفريقي ومجموعة من الفرق الاستراتيجية الأخرى،  الكاريبي.

 لكن أظن أن لدينا فريقا استراتيجيا لمنطقة بحر الكاريبي. %100لست متأكدا  –وأعتقد 

نا أنني محق في ذلك، فإن ذلك الفريق هو المكان المناسب لمناقشة هذا وإذا افترض

 أرى رودريغو يومئ بالإيجاب. الموضوع.
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 شكرًا.  

 

 تفضل، أيها السيد على اليمين. شكرًا جزيلاً على ذلك.  مارتن بوترمان:

 

 سأطرح سؤالي بالفرنسية. طاب مساؤكم.  كليمون جونتي: 

وأنا طالب دكتوراه وأنا عضو من الجيل المقبل.  كليمون جونتي. اسمي مرحبًا بكم جميعًا.

 وأنا هنا لأحدثكم عن والدتي.

ونحن نعلم أن  تزود أسماء النطاقات اليوم، الناس والشركات، وحتى البلدان بكاملها.

بعض الأشخاص، أو الناس أو الشباب بصفة عامة، يبحثون عن المعلومات الصحية عبر 

Google المثال، وهم يستخدمون محرك البحث عن طريق وظائف مختلفة، ، على سبيل

وفي بعض الأحيان، لا أستطيع أن أفسر لوالدتي معنى  ومراجع مختلفة و )غير واضح(.

، أو السوق، عندما ccTLDالجديدة، أو  gTLDالجديدة، أو نطاقات  TLDنطاقات 

 تسألني عن ذلك.

النقص الذي نعاني منه بالنسبة للتواصل مع ومحاولة تفسير هذه الأمور لها تبين لي مدى 

لماذا لا يوجد لدينا تواصل مع المستخدمين النهائيين في البوادي  المستخدمين النهائيين.

 لنساعدهم على فهم معنى أسماء النطاقات؟

 شكرًا.

 

 شكرًا.  مارتن بوترمان:

 من يريد الرد على هذا؟  
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 .ALACص أعتقد أن هذا يخ  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 ؟ALACهل هذا هو قصدك، هل يتعلق هذا باتصال   مارتن بوترمان:

 

 مارتن، دانكان.   آشا هيمراجاني:

 

 تفضلي.  مارتن بوترمان:

 

 لا؛ دانكان من الموظفين.   آشا هيمراجاني:

 

 دانكان، هل يمكنك الإجابة عن هذا؟  مارتن بوترمان:

 

ونحن نبذل ما في وسعنا من أجل  .ICANNمن اتصالات مرحبا، أنا دانكن بيرنز،   دانكان بيرنز:

لدينا رسومات معلوماتية متنوعة، ويمكنني أن  المساعدة على تبسيط وشرح ما نقوم به.

 ، وما هي عليه، وبعض الأمثلة عليه.gTLDأحدثكم حولها لاحقا، والتي تحاول شرح نظام 

ونحن نحاول ملء  إياها أيضا. ونحن نقوم بدراسات بعض الحالات التي يمكننا أن نشاركهم

 وإذا كانت لديك أية أفكار أخرى، فالرجاء عدم التردد في إخبارنا بها. الموقع بذلك.

 

 حسنًا.   كليمون جونتي:
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 حسنا؟ً  مارتن بوترمان:

 

 شكرًا.   كليمون جونتي:

 

 مايورز انظر.  مارتن بوترمان:

 

 مارتن.   يوران ماربي:

 

 تفضل.يوران،   مارتن بوترمان:

 

سأعود إلى السؤال الذي طُرح من قبل، أعتقد أنه ليس من الضروري  سؤالك جيد جدا.  يوران ماربي:

بالنسبة للجميع، وأتفهم رغبة والدتك واهتمامها بالموضوع، أن يفهموا الكيفية التي نعمل 

مليار شخص  3.7سيكون من المكلف حضور  –بها، لأن معظم مستخدمي الإنترنت 

 ، مع أنه يبدو لنا أن ذلك يحصل أحيانا.ICANNتماعات لجميع اج

لكنك تحاول أن )غير واضح( بعد العملية الانتقالية، فقد حاولنا أيضا تغيير نبرتنا 

والطريقة التي نتحدث بها حول هذه الأشياء، لأنه أصبح من المهم جدا إخبار الناس 

الناس فهم الأعمال التي نقوم  بالأمور التي نقوم بها باستخدام ألفاظ بسيطة ليسهل على

 بها وكذلك الأعمال التي لا نقوم بها.
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ما لكننا ننظر دائ لا يمكنك قول ذلك. تلك رحلة مستمرة، وليست نقطة النهاية. –وفي ذلك 

ومن تلك الطرق التي استخدمناها، والتي سرني  في الطرق التي يمكننا فعل ذلك بها.

مختصرات الأسماء التي اعتدنا على استخدامها أثناء التوصل إليها، توقفنا عن استخدام 

والأمور التي نقوم بها مدهشة حقا، بالتعاون  ICANNوقصة  شرحنا للأمور المعقدة.

 مع شركائنا ومجتمع الأرقام ومجتمع البروتوكول.

وأعتقد أن لدينا التزاما بالقيام بذلك، لأنه إذا لم نُفهم الناس ذلك، فقد تتم مواجهتنا 

 باب خاطئة.للأس

أمي تبلغ الخامسة والثمانين، وهي لم تفهم  حظًا سعيدًا لك مع والدتك ومحاولتك لإفهامها.

 قط الأعمال التي أقوم بها أو سبب قيامي بها.

 شكرًا.

 

فهم ونحن نت شكراً لك على سؤالك. شيرين شلبي تتحدث. مرحبا، أريد فقط الرد على هذا.  شيرين شلبي:

قد لا تكون  وقد حصلت على إجابتين أو ثلاث. وهي مهمة فعلا. .القضية التي طرحتها

إجابات كافية، لذلك سنتواصل معك بعد نهاية الجلسة، لنكتب عنوانك من أجل محاولة 

 إعطائك إجابة كاملة.

 شكرًا.

 

 شكرًا.   كليمون جونتي:

 

 السيد على اليسار. المتحدث التالي، من فضلكم. مارتن بوترمان: 
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ونحن ثاني أكبر أمناء سجل في الصين،  .CNNICمرحباً بالجميع، معكم لوي زانغ من  يذكر اسمه:متحدث لم 

، لذلك أحتاج ICANNوهذه أول مرة لي في  وأنا أتحدث باسم أمناء السجل في الصين.

 عذرًا. إلى هذه المسودة.

خلال و طاق.قضية مستودع بيانات اسم الن وهناك قضية أريد أن أثير انتباه المجلس إليها.

قررت تعيين مقدم  –تقرر  ICANN، علمت بأن RSCمشاركتي في إحدى جلسات 

 ICANNخدمات ضمانات بيانات واحد بالنسبة لأمناء السجل الأوروبيين مع دعم من 

ولكن في الصين، علينا أن نتحمل  بسبب قوانين حماية البيانات في الاتحاد الأوروبي.

البيانات المحلية، وفي نهاية المطاف، سيؤدي هذا إلى  نحن تكلفة تقديم خدمات ضمانات

 منافسة غير عادلة بين أمناء السجل الأوروبيين وأمناء السجل الصينيين.

هل  إذا كان للبلدان الأخرى نفس القوانين؟ ICANNوسؤالي هو: ما الذي ستقوم به 

التي  وما هي الإجراءات مقدمي خدمات ضمانات بيانات لنا أيضا؟ ICANNستعين 

 لتقرر ترتيب تعيين مقدمي خدمات ضمانات البيانات؟ ICANNستتبعها 

 شكرًا.  

 

أحب دائمًا رؤية  أهلاً وسهلاً. شكراً جزيلاً لك على هذا السؤال وشكرا على مداخلتكم.  مارتن بوترمان:

 القادمين الجدد يتحدثون عبر مكبر الصوت.

 أكرم، هل تريد الإجابة عن هذا؟

 ل وليس الشخص الذي طرحه.أقصد السؤا

 [ضحك]

 

 ، أي في أوروبا.Iron Mountainنحن نفكر في القيام بنفس الشيء الذي قمنا به مع   أكرم عطا الله:

يوجد حاليا العديد من مقدمي خدمات ضمانات البيانات المؤهلين في أوروبا، لكننا نريد 
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هناك الكثير من الأمور  يضا.نريد أن ندعم تلك التكاليف في أوروبا أ –أن نطلع على 

التي سنتعلمها خلال هذا البرنامج، وبعد الانتهاء منه، سنفكر في تطبيقه على الجهات 

 الأخرى أيضا.

 Ironلكن علينا التفكير في الطريقة التي يمكننا بها تقليص مدة العقد الذي أبرمناه مع

Mountain هات الأخرى بعد ذلك.في أوروبا، ثم نطلق ذلك في أوروبا، ثم نتطرق للج 

 شكرًا.   

 

أو هل  هل هناك أولوية لأي منطقة بعد أوروبا؟ أعني الخطوة التالية، أين ستقع؟ حسنًا. متحدث لم يذكر اسمه: 

 لدينا جدول زمني لهذا المخطط؟

 

سنقوم و نحن الآن في فترة تقويمه فقط. نحن لم نبدأ بعد في تطبيق البرنامج في أوروبا.  أكرم عطا الله:

 ، ثم سننظر في المنطقة الأكثر شعبية، ثم ستصبح فعالة.RFPبطلب تقديم مقترحات 

وأثناء القيام بهذه الأمور، سنستفيد من تجربتنا لتطبيقها على المناطق الأخرى التي تحتاج 

 إلى هذا البرنامج.

 شكرًا.

 

 تي تتحدث فيها إلينا.أظن أن هذه لن تكون المرة الأخيرة ال شكرًا جزيلاً.  مارتن بوترمان:

 السيد على اليمين. شكرًا جزيلاً.  

 

، وهي شركة Contemporary Consultingأدير  أنا جيمسون أولوفوي. شكرًا.  جيمسون أولوفيي:

I.T .ونحن عضو في  في أبوجا، نيجيرياAflICTA اتحاد ،ICT  في إفريقيا، وأنا
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فريقيا )مجهول(، وعضو في عضو في دائرة الأعمال أشغل منصب رئيس اتحاد أ

  .ICANNدائرة الأعمال في 

وقد أدليت  .AfICTAوالآخر يدور حول  BCيتعلق اثنان منها بـ  لدي ثلاثة ردود سريعة.

  بهذه الردود عندما التقينا مع المجلس، وأرى أنه ينبغي إطلاع المجتمع على ذلك أيضا.

 %10إلى  %2دد أعضائها من نموا في ع BCخلال الأعوام الثلاثة الماضية، شهدت 

على مجهوداتها في دعم التوعية  ICANNونحن ممتنون لمنظمة  عبر إفريقيا وآسيا.

أيضا، وعلى برنامج القيادة للدول النامية، وكذلك على  BCوالتمويل الذي تساهم فيه 

  دعم برنامج الأمم المتحدة.

لكن يمكننا أيضا توفير و بل يجب أن نطورها. وأنا أشجع على استمرار هذه الأمور.

لذلك يمكننا أن ننظر إلى هذه الأمور  الأموال من خلال التذاكر، وآلية خاصة بالأسفار.

 حتى نوفر الأموال من خلالها ونوظفها في مشاريعنا القيمة.

، أي مجموعة CCWGحسنا، لقد أدلينا بتعليق خلال اجتماع  .AfICTAبالنسبة لـ  –والآن 

أن تتواصل مع الأمم  ICANNي العام الماضي، قلنا فيه أنه يجب على العمل المجتمعية، ف

ويسعدني الإعلان على أن  المتحدة عند احتياجهم لخدمات النسخ والخدمات عن بعد.

ICANN .استجابت بالفعل لتوصيتنا، وأن مجموعة عمل الأمم المتحدة قدرت حقا هذا العمل 

 ة فقط، بل أن نواصل روح التعاون المعزز.ونأمل ألا يكون ذلك مجرد مشاركة لمرة واحد

 شكرًا.

 

 نحن نحاول المساعدة دائما، حسب الإمكان طبعا. شكرًا جزيلاً على ردكم.  مارتن بوترمان:

 شكرًا جزيلاً. هل يريد أي شخص أن يضيف شيئاً إلى هذا؟

 السؤال التالي، رجاءً.
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أن من القادمين الجدد، ويشرفني أن يتم منحي  ريباتي.أنا اسمي باكياو من كي شكرًا.  باكياو تاكينتيبويبوي:

 هذا عبر برنامج الزمالة. ICANNالفرصة لحضور اجتماع 

أنا من دولة جُزرية صغيرة نامية، وأنا حريص ومهتم جدا بالمشاركة بشكل مستمر في 

 سواء عن بعد، إن أمكن، أو شخصيا. ICANNالنشاط المنخرط في 

زملائي من الدول الجزرية الصغيرة النامية وزملائي من أود أن أشاطركم نيابة عن 

المناطق المحرومة من الخدمات، ولا سيما منطقة المحيط الهادئ، وتحديين من التحديات 

 .ICANNالعديدة التي نواجهها من حيث المشاركة في 

 التحدي الأول هو كون الجزء الذي تقع فيه دولنا كتلة من المحيطات مع بلدان تتكون من

ويستند السفر على توفر النقل البحري أو الجوي، عاليي  العديد من الجزر )غير واضح(.

التكلفة، والتي تعمل مرة واحدة في الأسبوع أو حتى مرتين في الأسبوع بالنسبة لبعض 

لذلك فإن حضور المؤتمرات الدولية بالنسبة لبعض زملائي، يعني غيابه عن  المناطق.

 ابتداء من بداية السفر. منزله لأكثر من أسبوعين

أما التحدي الثاني فهو، كما تعلمون، أن الاتصال بالإنترنت من حيث التوفر، وسهولة 

 الوصول، والسرعة، والتكلفة يشكل عقبة تمنعنا من المشاركة عن بعد.

 [المؤقت يصدر صوتًا.]

ردت أن أطلعكم نحن نواجه الكثير من التحديات، لكن هذين التحديين هما الأكثر أهمية، وأ

عليها حتى تتمكنوا من اتخاذ الاحتياطات اللازمة أثناء عمليات التخطيط حتى نتمكن من 

 شكرًا. .ICANNفي أعمال  –الحضور مالمشاركة معكم بشكل فعال 

 

نعم، نحن نحاول تسهيل  سعيد لرؤيتكم معنا هنا. ونحن نرحب بكم معنا. شكرًا جزيلاً.  مارتن بوترمان:

 ر قدر المستطاع.هذه الأمو

 لوس وايز. هل هناك أية إضافات على هذا؟
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 .ICANNأجل. أريد أن أضيف تعليقا عاما حول الزيادة في التنوع بالنسبة لمجتمع  لويزويس فان دير لان:

، 2إذن، في مسار العمل  وأعتقد أن الأمر له علاقة بما قاله جيمسون وغريس من قبل.

 ونحن يقودها باحترافية ونجاح كل من فيونا ورفيق. هناك مجموعة عمل خاصة بالتنوع،

فهناك التنوع اللغوي، والتنوع الجغرافي،  ننظر إلى جوانب متعددة جدا من التنوع.

على طموحها لتصبح  ICANNوقد نصت  والتنوع بين الجنسين، والتنوع في الأصل.

العمل هذه، لأننا  وأحث الجميع على المشاركة في مجموعة متميزة بتنوعها قدر الإمكان.

نحتاج لتلقي آراء مجموعة متنوعة من الناس حول التحديات التي تعترض مشاركتهم، 

 حتى نتمكن من معالجتها.

أرى أن القادمين من المناطق التي يصعب الوصول إليها،  –ولذلك أرى أن من مثلك 

زيادة ول كيفية اليواجهون تحديات لغوية، ولذلك سيساعدنا كثيرا تلقي ردودكم ح –والذين 

وستحتاجون طبعا للاتصال بالإنترنت لأن معظم ذلك يجري  إذن نرحب بكم. في التنوع.

، تُبذل عبر البريد ICANNفمعظم الجهود المبذولة في سبيل  عبر البريد الإلكتروني.

لكن سيكون من  ولستم بحاجة إلى اتصال سريع بالإنترنت لحسن الحظ. الإلكتروني.

وستصبح المقترحات التي تصلنا عبر مجموعة  لمزيد من الردود هناك.الرائع تلقي ا

العمل تلك، الأساس الذي سنجعل به المجتمع، ونبقيه أكثر تنوعا، لأنه بالطبع جد متنوع 

 شكرًا جزيلاً على مساهمتكم. حاليا.

 

 شكرًا.  باكياو تاكينتيبويبوي:

 

 شكرًا جزيلاً.  مارتن بوترمان:

 ]تصفيق[

 سؤال آخر من براد. لدينا  
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لقد طلبتُ أنا والعديد من أفراد المجتمعات المحلية، منذ  لدينا سؤال من فولكر غرايمان.  مداخلة عن بُعد:

ولذلك، أشيد بالجلسة التي  مع مسؤولي حماية البيانات. ICANNوقت طويل، أن تعمل 

فقد سلطت  قضية.عقدت هذا الأسبوع مع مسؤولي حماية البيانات والخبراء حول هذه ال

الحالية مع لوائح وقوانين حماية  ICANNالضوء بالفعل على بعض قضايا سياسات 

 البيانات الحالية والمستقبلية.

هل سيستمر هذا النوع من المشاركة؟ وهل ستدعمه  وأسئلتي الثلاثة بالتالي هي، أولا:

ICANN؟  

الخاصة ومراجعة  إنشاء مكتب مخصص لحماية البيانات ICANNثانيا، هل ستعتبر 

  الحالية؟ ICANNسياسات 

حتى الآن فيما  ICANNوأخيرا، السؤال الثالث، ما هو نوع التخطيط الذي قامت به 

 يتعلق بالتنظيم الأوروبي العام لحماية البيانات؟

 

 شكرًا جزيلا على هذا السؤال المهم.  مارتن بوترمان:

 سأدع بيكي تجيب عنه.

 

نا سعدنا جميعا بذلك، فقد كان من الرائع الاستفادة من خبرات المشرف الأوروبي لذلك أعتقد أن  بيكي بير:

ربوا وقد أع لحماية البيانات، والهيئة الهولندية لحماية البيانات، والمقرر الخاص للأمم المتحدة.

جميعا عن استعدادهم واهتمامهم بالمشاركة مع المجتمع في سبيل الاستمرار في هذه القضية 

سأسأل يوران إذا كانت لديه أية توصيات إضافية  –سوف  وأعتقد أننا سنخطط لذلك. الهامة.

تقوم  ICANNأعتقد أن  –أية تعليقات إضافية حول الاستعدادات الداخلية، لكنني  –حول 
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من  –فعلا بنفس ما نقوم به جميعا، وهو تصفح لائحة الامتثال حتى يتأكدوا من استعدادهم لـ 

 .2018ماي  28في  –ماي  25عدة وممتثلة في أن المنظمة مست

 

 نعم.  مارتن بوترمان:

 دقيقة، سأعطي الكلمة إلى ستيف. 15قبل أن نأخذ استراحة  شكرًا جزيلاً.

المرجو تذكر من كان هناك  جيف، أنت أول المتحدثين في الفقرة الثانية من المنتدى العام.

 أولا.

 ستيف، نعود إليك.  

 

  شكرًا لك، مارتن.   ستيف كروكر:

ولكن قبل ذلك، سنكرم شخصا سيغادر  سنأخذ استراحة بعد دقائق. حسنًا، يا قوم. 

ICANN  نعم. لدينا شريحة حول هذا. عاما من الخدمة. 14بعد 

 هل أعجبتك؟ –جلين دي سين جيري  

 [ضحك] 

قد و ف نفتقدها.وأنا متأكد من أننا سو سيستقيل أمين المنظمة الداعمة للأسماء العامة. – 

، فهي قد عايشت ستة مدراء، ICANNسنة التي قضتها في  14أخبرتني بافتخار عن 

 ، وثلاثة أزواج.GNSOوسبعة رؤساء 

 [] ضحك

 ]تصفيق[

 والسؤال الأهم، هو كم منهم لازالوا على قيد الحياة. 
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 [] ضحك

لتي تتميز بهدوئها، وهي المهنية البارعة، ا وهي من الناس الذين نسعى لنصبح مثلهم. 

فقد ألهمتنا غلين خلال ما يقارب عقدا ونصف، بمصطلحها الذي يعيد  وأناقتها، وتعاطفها.

  تعريف لفظ "إيجابي."

 والآن لدينا شريط فيديو إجلالي. 

 [] موسيقى

 

 GNSOاليوم قرارا بالإجماع لإعادة تسمية  GNSOغلين الجميلة، أصدر مجلس  متحدث لم يذكر اسمه:

  نظمة دعم أسماء غلين.بم

 

 غلين، شكرا لك على كل شيء.  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 سوف نفتقدك.  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 ونحن نحبك.  متحدث لم يذكر اسمه:

  

 ؟ICANNما المجتمع الذي ستنضمين إليه بعد مغادرة  والآن، لدي سؤال واحد لك. متحدث لم يذكر اسمه:

 لذلك مرحبًا بعودتك. للحاق بك.أعتقد أنه سيتنافس الجميع 
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زمن فال وقد أنشأنا اثنين جديدين الآن. يوران دائما ما يتذمر لعدم وجود أسماء مختصرة كافية. متحدث لم يذكر اسمه:

 سوف نفتقدك. .A.G، وبعد غلين، .D.Gخلال فترة ولاية غلين،  ينقسم إلى جزأين:

 

ن جميع الأنشطة التي شاركت فيها خلال وجودي في إن أكثر ما يشرفني من بي متحدث لم يذكر اسمه:

ICANN هو المقابلة التي أجريتها مع غلين دي سانت جيري لمنصب أمين ،DNSO. 

 وقد أثبتت أن توصيتي صحيحة مرارا وتكرارا.

 

 لا أضمن أية نتيجة. الإجابة تظل مجهولة. العمل دون غلين؟ ICANNكيف يمكن لـ  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 بلا غلين. GNSOولا سيما  ICANNلا يمكنني تصور   لم يذكر اسمه: متحدث

 

  تقاعدا سعيدا!  متحدث لم يذكر اسمه:

 

  هذه مناسبة للاحتفال!  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 تستحقين ذلك! استمتعي بتقاعدك!  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 أعتقد أن أحسن مميزاتها هي روحها السخية.  متحدث لم يذكر اسمه:
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ويعلم كل من عمل  لسنوات عديدة. ICANNوقد كانت جزءا من  يناديها الجميع بغلين. متحدث لم يذكر اسمه:

 معها أنها تتميز بالتضحية، وروح الدعابة، والسعادة.

 

، والعمل الذي قامت به ICANNأود أن أشكر غلين على سنوات الدعم المتواصلة في  متحدث لم يذكر اسمه:

 .GNSOلمجتمع 

 

وإذا كانت لديك أية أسئلة حول الإنترنت، فتذكري  آمل أن تستمتعي بتقاعدك. مرحبًا. حدث لم يذكر اسمه:مت

 أنني دائما موجود.

 

 وسنفتقدك يا غلين!  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 نوإذا قلنا أننا سوف نفتقدك فسيكو غلين، إنك من الناس الأكثر أناقة الذين التقيت بهم. متحدث لم يذكر اسمه:

 ذلك تقصيرا في حقك.

 

 شكراً يا غلين!  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 سنكون دائما على تواصل، وأنا أحبك كثيرا.  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 شكرا على كونك مثالا للتميز، وعلى الأناقة التي تميز بها عملك. مرحبًا، غلين. متحدث لم يذكر اسمه:
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 لك اعتني بنفسك، واستمتعي بحياتك. لأنك جميلة جدا، لذ  متحدث لم يذكر اسمه:

Je t'aime.)يتحدث باللغة الفرنسية( . 

Je t'aime. Je t'aime. Je t'aime. 

 

 أحبك، أحبك، أحبك، أحبك.  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 مساعدتك وعطفك علينا لا يقدر بثمن.  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 شكرًا لك على دعمك وعلى عطفك.  متحدث لم يذكر اسمه:

 

كثير وأنا أعلم أن ال لقد كان دعمك يعني الكثير بالنسبة لي عند انضمامي للمجلس كرئيس. متحدث لم يذكر اسمه:

 كلنا نحبك. غلين، سنشتاق إليك كثيرا. يوافقونني الرأي.

 

، فلك أكثر الفضل في النجاح الذي حققناه على GNSOنشكرك على العمل الذي قدمته لـ  متحدث لم يذكر اسمه:

 فهي رائعة، وتشبهك كثيرا. .ICANNوأريد شكرك على ضم جيسيلا لمجتمع  الأعوام. مر

 

لكنني أتمنى لك التوفيق، وأخيرا  ماذا سأفعل من دونك. شكراً لك على جميع توجيهاتك. متحدث لم يذكر اسمه:

أتمنى لك التوفيق، وأعلم أنك متشوقة للعب الغولف وحضانة  لدي جليسة أطفال لإيفيلين.
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لكنني سأستمر في التحدث معك  .ICANNوأعتقد أنه سيصعب عليك مغادرة  طفال.الأ

 وأنا أحبك أيضًا. حظا سعيدا. والالتقاء بك بشكل يومي.

 [] موسيقى

 

 غلين، هلا تقدمت إلى المنصة من فضلك. هل ستتقدم؟   ستيف كروكر:

 ]تصفيق[   

 [] تصفيق حار 

 كانت تلك النسخة المختصرة.

 [] ضحك 

 ها هو. إذا قلنا كل ما نريده فسنبقى هنا لمدة ساعة إضافية. 

 

 شكرًا لك، ستيف.  غلين دي سانت جيري:

 

 شكرًا.   ستيف كروكر:

 

 شكرًا جزيلاً.  غلين دي سانت جيري:

 

 هل هناك أي شيء تريدين قوله؟   ستيف كروكر:
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عندما بدأت العمل  ه من الخيال العلمي إلى الحقيقة.أريد أن أخبر الجميع أن الأمر يبدو وكأن غلين دي سانت جيري: 

، لم أكن أعلم أن العالم بأسره سيتصل بالإنترنت، وأن الإنترنت ستصبح جزءا ICANNمع 

  وأنا أشبه في ذلك التعليق الذي أدلى به أحد مشاركينا حول والدته. مهما من حياتنا.

. لذلك أشعر بأنني ICANN عائلتي داخل وبالمناسبة، لا يفهم أحد الأعمال التي أقوم بها إلا

شكرا لكم على كل ما علمتموني إياه،  قريبة جدا منكم. وأشكركم جميعا على هذه الرحلة.

 تشبه السجن المؤبد. ICANNويقال أن  وعلى جميع التجارب والأفراح التي قضيناها معا.

 [] ضحك

من الصعب أن تخرج نفسك وأعتقد أنه  .ICANNلكنني لم أشعر أبدا بأنني سجينة في 

قى ولذلك سأب من هنا، وتتخلى عن جميع معارفك وخبراتك التي اكتسبتها خلال السنوات.

 وأود أن أتوجه بالشكر لكم جميعا. .ICANNمهتمة بكل ما تقوم به 

 ]تصفيق[

 شكرًا لك، ستيف.

 ]تصفيق[

 

 أحسنت صنعًا.  ستيف كروكر: 

 

 شكرًا جزيلاً.  غلين دي سانت جيري:
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سنبدأ  وندعوكم للانضمام إلينا مجددا بعد الاستراحة. دقيقة. 15سنأخذ استراحة لمدة   ستيف كروكر:

 الجلسة معكم أو دونكم.

 [] ضحك

 

 

 

 

 [] استراحة

  

 

 

 

 

 

 

المرجو الترحيب بعضو  .2السيدات والسادة، سنبدأ الحصة الثانية من المنتدى العام رقم  براد وايت: 

 سيلبر. المجلس السيد مايك
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مرحبا بكم من جديد بعد الاستراحة، ونرحب بكم في الجزء الثاني من المنتدى  حسنًا. مايك سيلبر: 

 .ICANN 59قبل الشروع في تلقي الأسئلة والتعليقات، سنلقي نظرة سريعة على  العام.

يونيو، وتعلمون أنها بلدتي  29و 26سنكون في جوهانسبورغ، في جنوب إفريقيا، بين 

ولإعطاء المزيد من التفاصيل، اسمحوا لي  لذلك سيسعدني الترحيب بكم هناك. الأم.

 .ZA.، أو سلطة اسم النطاق لـ ZA.بتقديم فيكا مبيساني، الرئيس التنفيذي لـ 

 

من اللطيف التواجد هنا  شكرًا لكم، مايك سيلبير، وبراد، وشكرا للمجلس. طاب مساؤكم. فيكا ميبساني: 

  خلف المجلس.

 [] ضحك

المقبل في ساندتون،  ICANNسنستضيف اجتماع  أريد أن أقدم كلمة مختصرة.

ونتطلع إلى رؤيتكم  يونيو. 26جوهاسبورغ، كما ستوضح التواريخ المحددة ابتداء من 

أراهن على أن الكثير من أعضاء هذا المجتمع قد زاروا  –وأعلم أن بعضكم  هناك.

  جديدة بالنسبة لهم.جوهانسبورغ من قبل، ولن تكون هذه تجربة 

لم أر  تدعى تلك المحافظة غوتنغ، وهي منطقة ذهب. –الناس هناك  إنها مدينة الذهب.

  الذهب بعيني، ولكنهم لازالوا يستخرجونه هناك.

لم يصنع من  وهي منطقة تتميز أيضا بالقطار السريع الذي يدعى غوترين، الذهبي.

  الذهب حقيقة.

ساندتون، هو المركز الأسرع نموا في جوهانسبرغ، والمكان الذي سنكون فيه في 

 وبالطبع، الناس. وسترون حينها المركز التجاري، وساحة مانديلا والفنادق المحيطة بها.

شعب جنوب أفريقيا وكل الأشياء الجميلة التي يقوم بها، والتحديات التي تواجهه، في 

ونا لقد شرفتم وركم دائما.نتشرف بحض ونحن فعلا نتطلع إلى رؤيتكم هناك. انتظاركم.

سنعرض شريطا  ، ونتمنى أن يحصل لنا الشرف هذه المرة أيضا.2013في دوربان في 

 أعددناه حول مدينة جوهانسبورغ، أدعوكم لمشاهدته.



 AR 2المنتدى العام  –كوبنهاغن 

 

 

 94من  46صفحة 

 

 

مرحبا بكم في مدينة جوهانسبرغ، أو ما يسمى بجوزي، عاصمة مقاطعة غوتنغ في  متحدث لم يذكر اسمه:

ادة الصناعة العالمية، ومهندسو المؤسسات المعماريون، والناس ينجذب ق جنوب إفريقيا.

الذين يتخذون من فرص الاكتشاف هواية لهم، بفعل قوة خضراء إلى هذه المدينة الصاخبة 

  بالطاقة الحضرية.

. تامبو، واحد من مطارات الاستقبال العالمية من الطراز O.Rالوصول إلى جوهانسبرغ 

. يعتبر تامبو مركزا للركاب والشحن O.R مسافر كل عام. مليون 22العالمي، يستوعب 

في آن واحد، ويقع في وسط منطقة تجارية وصناعية كبيرة التي تتميز بسهولة الوصول 

نقل للمسافرين الراغبين في ال إلى الشرايين الرئيسية والطرق السريعة الثانوية للمدينة.

، غوترين، القطار السريع الشهير . يوفر تامبوO.Rالسريع والمريح والموثوق به من 

  في جوهانسبرغ، وصلة سريعة إلى المناطق التجارية في المدينة.

مع مجموعة واسعة من أماكن الإقامة المتاحة، لن يجد المسافرون أية صعوبة في العثور 

 على مكان ذي موقع مناسب، يلبي احتياجات الجميع.

جير السيارات، وخدمات النقل المكوكية، لدينا أيضا، بالإضافة إلى غوترين، خدمات تأ

وسيارات الأجرة الخاصة، ونظام حافلات متكامل، وتوفر كلها شبكة نقل تصل بين جميع 

  أنحاء المدينة بسرعة وفي الوقت المحدد.

لقد أصبحت جوهانسبرغ مقصدا اختياريا للمؤتمرات، والمعارض التجارية، والمعارض، 

ات الرئيسية للمؤتمرات في المدينة، قادرةٌ على استيعاب كما أن القاع ومؤتمرات القمة.

من مندوبي المؤتمرات مع مرافق حديثة مصممة خصيصا لتلائم  5,000ما يصل إلى 

وتعد المعارض التجارية في جوهانسبرغ مثالية للعارضين  الاحتياجات الخاصة.

، كما أنها تجذب والزوار، كما أنها ميزات اعتيد وجودها على أدلة المؤتمرات الدولية

 المئات من المشترين ووسائل الإعلام الإفريقية والدولية.

ويوجد في جوهانسبرج أيضا أكبر ميناء داخلي في إفريقيا ومركز المقاصة والنقل من 

 وإلى بقية إفريقيا والعالم.
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الرياضة والترفيه تمثل شيئا طبيعيا بالنسبة للمدينة التي تتميز بواحد من أفضل الطقوس 

كما أن العديد من الملاعب الملهمة هنا، موطن لفرق الركبي  ي العالم على مدار السنة.ف

وكرة القدم والكريكيت في المحافظة، كما أن مدينة كرة القدم الرائعة كالاباش، استضافت 

جوهانسبرغ مدينة ملهمة مع نكهة محلية وجاذبية  العديد من الأحداث المحلية والدولية.

ارة واحدة من المناطق الثقافية وسط المدينة وتمتع بالإحساس الإبداعي قم بزي عالمية.

 وتجربة نمط الحياة الحضرية.

عش المساء، عندما تغرب الشمس وتضيء الأضواء، مع كوكتيل في واحدة من البقع 

  الليلية الغير تقليدية في المدينة وأمسية ترفيهية من جوزية.

ع بقية جنوب إفريقيا والقارة الإفريقية وبقية شركة طيران تربط جوهانسبرج م 55مع 

 فمرحبا بكم. بلدان العالم، أبوابنا مفتوحة على مصراعيها.

 

نحن نتطلع الى الالتقاء بكم جميعاً في جوهانسبورغ  السيدات والسادة، كان هذا كل شيء. فيكا ميبساني: 

 شكرًا. في يونيو.

 ]تصفيق[

 

يعزم المستضيفون أن يهدوا  –قط أن أخبر الجميع بأنه يبدو أن أردت ف شكرًا لك، فيكا. مايك سيلبر:

القادمين الخمسين الأوائل لاجتماع جوهانسبورغ بقرة وحشية لكل منهم، نعم، بقرة 

 وسيحصل من يأتي بعدهم على بقرتين. وحشية.

 [] ضحك   

ستلم رئاسة اليا لتوبعد انتهائنا من الترحيب بكم في الاجتماع المقبل، سننتقل إلى رين –ثم 

 هذه الجلسة.
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مرحبًا بكم مجددا  مرحبًا بكم جميعًا. ريناليا عبد الرحيم تتحدث إليكم. شكرًا لك، مايك. ريناليا عبد الرحيم: 

هذه الحصة الخاصة بقضايا مصلحة المجتمع، وقد تلقيت طلبا للسماح  في المنتدى العام.

ن م الحلوى في حال استجبتُ لهذا الطلب.للسيد نيومان بالتحدث أولا، فقد وُعدت بعض 

 فضلكم تقدموا.

 

اسمي جيف نيومان، وأنا هنا بالنيابة عن مجموعة العمل، أعني مجموعة عمل  شكرًا. جيف نيومان: 

اسمها اسم طويل، لكن الهدف منها هو مناقشة  وضع السياسات حول الإجراءات القادمة.

 القادمة. gTLDت نطاقات القضايا المتعلقة بتنفيذ فترة تقديم طلبا

وتماشيا مع التعليقات الأخرى التي أدلي بها من قبل، فإن عملنا مستمر في الواقع بين 

أبريل الخاص  25، وفي هذا الإطار، أود أن أتحدث عن برنامج ICANNاجتماعات 

بالتعامل مع الأسماء الجغرافية في المستوى الأعلى للإعداد لجلسات وجه لوجه حول 

 .ICANN 59وضوع في نفس الم

وسيصدر الإعلان قريبا عن هذه المعلومات، ولكن من أجل الاستعراض فقط، سأقوم 

أبريل بتعابير العزم على المساهمة  7نحن نطلب أن نتوصل قبل  باستدعاء التواريخ التالية.

ونطلب أن يتم الإدلاء بالمساهمات مكتوبة،  أبريل على الإنترنت. 25والمشاركة في ندوة 

تى يكون لنا الوقت الكافي، أو أسبوع على الأقل، حتى يتمكن المشاركون في الندوة عبر ح

أبريل، سنجري غالبا ندوتين عبر الإنترنت، لأننا  25وفي  الإنترنت من مراجعة المواد.

  نعلم أنه لا يوجد أبدا الوقت المناسب لإجراء ندوة يحضرها الجميع.

بأسره، لتقديم المساهمات والمشاركة في الندوة عبر لذا فإنني أدعو الجميع، والمجتمع 

وقد سبق أن حضرت جلسات حضرتها مجموعات لم تكن متأكدة من كونها  الإنترنت.

إذن وبالتحديد، الجميع مدعو للمشاركة، بما في ذلك المجلس والمجتمع  مدعوة للحضور.

رية الحكومية، أو بأسره، سواء كانت منظمة دعم أسماء النطاقات، أو اللجنة الاستشا

 –أحاول ألا أستخدم الأسماء المختصرة  –منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد، 

 شكرًا. والجميع، كاللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين.
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 بيكي، هل تريدين التعليق على هذا؟ شكراً على الدعوة. ريناليا عبد الرحيم: 

 

وهو ما يساعد  قول أنه من الأفضل وجود إشعار مسبق وخطة ملائمة.أجل، أود فقط أن أ بيكي بير: 

كل وحددناه بتأن وبش –فعلا في التعريف بالأمر، ولا أظن أنه سبق لنا أن قمنا بأمر مشابه 

 فالأمر حقيقة تمرين جيد، ويتعين علينا القيام به مجددا. قبلي في أي اجتماع كهذا.

 

 ة للسيدة المتواجدة على اليمين، على يميني، تفضلي.الكلم شكرًا. ريناليا عبد الرحيم: 

 

صلي أ فيوريلا بيلسيو، إنها المرة الأولى بصفتي الشخصية في مباحثات الزمالة. شكرًا. فيوريلا بيلسيو: 

قد يكون السؤال الذي أود طرحه تم التطرق إليه نوعا ما من  من رومانيا، وأقيم ببلجيكا.

  اري وافدة جديدة وأطرحه.قبل، لكن سأرتدي قبعتي باعتب

خلال جلسات الزمالة التي عقدناها، كان من بين القضايا التي تطرقنا إليها نوعا ما هي 

عناوين بروتوكول الإنترنت الخفية، الأمر الذي جعلني أفكر في الإنترنت أو الويب غير 

ن وجود بعض وحاولت البحث في الأيام الموالية والتأكد م القانوني، أو سموها كما شئتم.

لذا أعتقد  في هذا الشأن، لكني لم أجد أي شيء ملموس. ICANNتوصيات أو تقارير 

أنه يتعين التطرق إلى هذا الأمر هنا والسؤال عما إذا كانت هناك سياسة توصيات بشأن 

 شكرًا. الإنترنت غير القانوني على وجه التحديد.

 

 تفضلي. ستيف. هل يود أحد الرد؟ شكرًا لك على هذا السؤال. ريناليا عبد الرحيم: 

 



 AR 2المنتدى العام  –كوبنهاغن 

 

 

 94من  50صفحة 

 

 شكرا على مداخلتك ورغبتك في تبديد أي تردد حيال هذا الأمر. شكرًا. ستيف كروكر: 

الأمر ليس استثنائيا في هذا المؤتمر للاعتقاد بأن جميع المواضيع بشتى أنواعها —ال

ا الجهة كن لسنبشأن الشبكة يمكن تناولها هنا، وحقيقة ينتابنا شعور بالقلق حيال الأمن، ل

وهناك لقاءات أخرى  الرئيسية والوحيدة المهتمة بجميع الأمور المرتبطة بأمن الإنترنت.

التي يمكن فيها التطرق إلى قضايا الشبكة غير القانونية وكل ما يرتبط بذلك، والسبل 

وجزء صغير من ذلك هو الذي له تأثير على  الكفيلة لمحاربة الظاهرة، إلى غير ذلك.

أقصد، وجود بعض استعمالات لعناوين غير مستعملة، وما إلى  نظام المعرف، بحد ذاته.

وهذا هو سبب عدم ملامستك  لكن تمت مناقشتها بشكل رئيسي في لقاءات أخرى. ذلك.

 ولم نعتبر أن الموضوع ليس ذا أهمية. لاهتمام الحضور بهذا الأمر.

 

 شكرًا جزيلاً. يا عبد الرحيم: رينال

 

 شكرًا.  فيوريلا بيلسيو: 

 

 تفضل رجاءً. أرى رجوعك إلى الميكرفون. ريناليا عبد الرحيم: 

 

 ICANNمرحبا، اسمي شيفا أبدهياي، وهذه هي المرة الأولى التي أحضر فيها اجتماع  شيفا أبدهياي: 

تقديري لدعم برامج التوعية وأقترح، أولا أود أن أعبر عن  .ICANNبصفتي زميلة بـ 

حسب فهمي وما  – GACو  ICANNواقتراحي هو أنه بالنسبة لـ  بمختلف المناطق.

مقيدة على اعتبار  ICANNأعلم أن  –تعلمته خلال مساري المهني، هو أمر بسيط حيث 

 وفي –ليس لها دور فيما يتصل بالحكومات وفي  –ليس بإمكانها  –أنه ليس بإمكانها 

غير أن اقتراحي هو أنه بإمكان  في الطريقة التي سيضعون بها برامج التعليم.الأمم، و
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ICANN  وGAC لفائدة تلاميذ  –معا مناقشة وتطوير ما يمكن اعتباره مقررا لفائدة الـ

مجالا واسعا جدا  ICANNالمستوى التعليمي، على الأقل فصلا واحدا، كون مجال الـ 

لذا أعتقد أن فصلا  مجال كبير جدا. IGFنت ومنتدى حوكمة الإنتر ICANNمجال –

 ICANNواحدا لن يفي بالغرض المراد، لكن على الأقل سيكون لدى التلاميذ فكرة حول 

، وحول المهمة التي يقومون بها RIRsومختلف سجلات الإنترنت الإقليمية  IGFو 

معرفة  من أجل—بالتحديد، الأمر الذي سيمكنهم مستقبلا من استعمال هذه المنصات و

 فرص العمل وأيضا قصد التحسيس.

 

 لا تعليق، شكرا جزيلا. هل من تعليق على هذا الأمر؟ شكراً لك على هذا الاقتراح.  ريناليا عبد الرحيم:

 التالي، من فضلك.

 

 سأتحدث باللغة الفرنسية. اسمي سباستيان باتشوليه. شكرًا جزيلاً.  سيباستيان باتشوليه:

لعموم المستخدمين، أود الرجوع إلى السؤال الأول الذي طرحه أعضاء المجتمع الشامل 

لقد تساءل عن الشكاوي والمشاكل التي قد  من قبل زميلنا سوراب دوبي من الهند.

 يواجهها المجتمع.

لقد سمعنا مديرنا  وأعتقد أننا لم نحصل على جواب كامل بشأن هذه الشكاوي والمشاكل.

ى ونتوفر عل ديدة للشكاوي التي تم تطويرها مؤخرا.التنفيذي وهو يتحدث عن الخدمة الج

فعندما  منذ عدة سنوات ونحن نتوفر على أمين المظالم، وهذا أمر جيد. أمين المظالم.

 تكون لدينا شكاوى ومشاكل، فإنه يعد الجهة المناسبة التي توجه إليها الشكاوى والمشاكل.

ل مصالح أمين المظالم، وأرغب وأود أن أقول أنه وبصفتي مقررا للعمل المنجز من قب

، فأعتقد أنه أمر مهم معرفة الوجهة التي يتعين قصدها ICANNفي تعزيز المساءلة بـ 

 عندما تكون لدينا شكوى أو يواجهنا مشكل ما.
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اليوم، نحن بحاجة لمعرفة جميع الحلول وجميع الوجهات المعنية ونوع الشكاوي 

  بعين الاعتبار. ومصيرها وكيفية التعامل معها ومدى أخذها

 شكرًا جزيلاً.  

 

 شيرين؟ شكرًا لك، سباستيان.  ريناليا عبد الرحيم:

 

 أنت محق في ما قلته. –هذا  شكرا لك يا سباستيان على إخبارنا بشأن أمين المظالم. شيرين شلبي: 

نفترض أن المجتمع على دراية بجميع الفرص للحديث عن المشاكل والشكاوي، لكن 

 ـ يجب علينا والذي هو بالطبع  ICANNأن نكون واضحين جدا حيال دور أمين المظالم ب

 شكرًا. أنت محق تمامًا. رهن إشارة الجميع.

 

ولأن الموضوع يتكرر باستمرار، فسأطلب من جون جيفري، المستشار القانوني العام،  ريناليا عبد الرحيم: 

  التعليق عليه.

 تفضل رجاءً.  

 

 استوعبت السؤال، فقد كان عن طبيعة الإجراء بشأن المسؤول الجديد للشكاوي. في حال  جون جيفري:

 هل هذا صحيح، يا سيباستيان؟

 

أود أن أضيف أن هناك نوعان من المكاتب اليوم، مكتب الشكاوي المحدث مؤخرا، والذي   سيباستيان باتشوليه:

 .المدير التنفيذيو ليس بشكل مباشر، لكن بشكل غير مباشر. تتحمل مسؤولية إدارته.
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غير أننا لم نتحدث عن مكتب أمين المظالم. وأرغب في التأكد عما إذا كان المجتمع على 

  دراية بهذا الأمر.

وأنا متأكد أن  –غير أنه في حال ما إن كان لدي سؤال أود طرحه عليك، فهو ما هو 

ضبط بمكتب الكثير من الحاضرين في هذه القاعة يودون معرفة الدور الذي سيناط بال

  الشكاوي الجديد الذي أنت في طور إحداثه الآن وبالشخص المعين حديثا؟

 شكرًا لك، جون.

 

 شكرًا. أنا مسرور جدا لأجيب على سؤالك. لأن هناك فرقا مهما.  جون جيفري:

وهذا الدور  وسوف تظل كذلك. ولوائحها الملزمة. كون دور أمين المظالم دور تقليدي.

وهو مكتب مستقل بعيد عن العاملين، ويوجه  تقارير لمجلس الإدارة.يتجلى في توجيه ال

 تقاريره وتوصياته إلى مجلس الإدارة التي يعمل عليها هذا الأخير.

وسيعمل المسؤول عن الشكاوي على المساعدة في تطوير المنظمة، كما تصوره يوران 

اصة حول إجراءات انطلاقا من تجربته في منظمات أخرى، وسيتم إحداثه لتلقي شكاوي خ

، حتى يتوصل يوران والفريق التنفيذي بتلك الشكاوي، ICANNوعمليات داخل منظمة 

وربما أيضا مجلس الإدارة في بعض الحالات، للتمكن من تغيير الأمور داخل المنظمة، 

  وهو أمر سيمكننا من تطويرها وتقديم خدمات جيدة للمجتمع وتحقيق الهدف العام.

 هل هذا مفيد؟

 

وسيساعد في جعل  أعتقد أن ما قلته في غاية الأهمية. شكراً جزيلاً لك، يا جون. نعم.  باستيان باتشوليه:سي

 المجتمع يعرف الوجهة التي سيقصدها عند وجود أي شكوى.
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 وهذا أمر وجزء منه والذي أظنك أشرت إليه يتعلق بالطريقة التي ستقدم بها هذه الشكاوى.  جون جيفري:

الجالسة هنا في الأمام، أنيط إليها للتو هذا الدور، وستطور إجراءات  –كريستا  سيتم تحديده.

وتحدث صفحة على الإنترنت وتضع آليات لتقديم تلك الشكاوى التي ستقدم وتتم معالجتها 

 بشفافية كلما كان ذلك ممكنا على صفحات الإنترنت وتكون جد منفتحة على المجتمع.

 

وعندما تكون البيانات المقدمة غير واضحة وهي على صفحة الإنترنت، يرجى  ا.شكرً  ريناليا عبد الرحيم: 

  الاتصال بنا كي تتدخل المنظمة لتجعلها أكثر وضوحا.

 شكرًا لك، جون.

 

 نعم.   جون جيفري:

 

 الكلمة للسيدة على اليسار، تفضلي.  ريناليا عبد الرحيم:

 

غلاديش، زميلة ووافدة جديدة، ولأول مرة أحضر مرحبًا. اسمي عفيفة عباس من دكا ببن عفيفة عباس:

ة ولدي أسئل أعمل حاليا محللة أمنية بشركة اتصالات بدكا ببنغلاديش. .ICANNاجتماع 

وباعتباري وافدة جديدة، وبدافع الفضول، أود  ولن أطرح أي سؤال معقد. جد بسيطة.

 فقط طرح ثلاثة أسئلة.

خلال هذا الأسبوع وجدت نفسي مهتمة بصفتي وافدة جديدة، كنت أتابع عدة جلسات 

وباللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار  RSSACباللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر 

SSAC  بصفتي محللة أمنية، لذا سؤالي الأول هو لماذا تكون لقاءاتSSAC .مغلقة 
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ذين والسؤالي الثاني هو، يوجد بمجتمعي المحلي أشخاص متألقون يشتغلون بقطاع الأمن 

، لذا أود معرفة ما إذا كان هناك SSACقد يشكلون مصدرا جيدا للمساعدة في مجتمع 

 ؟SSACإمكانية للعمل مع 

وهذا أمر مخيب  ICANNفي بنغلاديش، لا يعرف الناس الكثير عن  وسؤالي الثالث هو:

ل اللآمال في الحقيقة، ولا أرى أحدا يمثل حكومة بلدي بنغلاديش يأتي ويشارك بشكل فع

خطة ما ستقوم بها لتنظيم دورة للتوعية في دكا  ICANN، فهل لدى GACفي 

ببنغلاديش، حتى يتمكن الناس من معرفة المنظمة والمشاركة فيها، فحسب علمي هناك 

  .ICANNعدد من الأشخاص الذين باستطاعتهم الاستجابة لتطلعات 

 شكرًا.  

 

  على طرح الأسئلة.شكرا لك الآنسة عباس  ريناليا عبد الرحيم: 

 ، رام موهان.SSACبخصوص السؤالين الأولين سأحيلهما على مسؤول الاتصال بـ 

 تفضلي.

 

 شكرا جزيلا، وأنا جد مسرور بقدومك من بنغلاديش، وبكونك مهتمة ومركزة على الأمن.  رام موهان:

  ز في الحقيقة.فهذا أمر ممتا وأريدك، حسنا، أن تسطري على ذلك. وهذا أمر رائع في الحقيقة.

  سؤالان.

 مغلقة. SSACالأول هو لماذا تكون لقاءات 

ت هناك اجتماعا هناك في الحقيقة عدة أمور تقوم بها اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار.

في الحقيقة، أعتقد أن ذلك كان بالأمس، وكان اجتماعا للعموم  .SSACمفتوحة تقوم بها 

 غير ذلك.طرحت فيه ملاحظات المجتمع، إلى 
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نفسها، في الأصل، كانت مجموعة صغيرة من خبراء دوليين في قضايا  SSACو 

الأمن، ومن مشاكل العمل على القضايا الأمنية هو أن أحيانا الأشخاص الذين يثيرون 

الانتباه إلى قضايا أمنية قلقون من مصير المعلومات التي أدلوا بها، لأن هناك إمكانية 

ر الذي يتحدثون عنه أو إمكانية وجود مشكل خاص وأنه في وجود نقطة ضعف في الأم

حال نشر تلك المعلومات أو أن تحليلها لم يتم بطريقة مدروسة ومضبوطة، فهذا أمر 

 يجعل الخطر قد يتجاوز المشكل نفسه.

 تكون سرية. SSACوهذا هو السبب الرئيسي الذي يجعل في غالب الأحيان مداولات 

وبذلك  تنشر جميع التقارير والعمل الذي تقوم به حاليا. SSACوأود أن أشير إلى أن 

هذا ما نشتغل عليه،" وتدعو المجتمع ليقترح  "هذه مجالات الاهتمام. SSACتقول 

 مواضيع جديدة عليها كي تدرسها أيضا.

 والمداولات الفعلية هي سرية عن قصد لذلك السبب. إذن فخطة العمل هي للعموم.

لذلك  –الـ  ركة، فالأمر رائع حقيقة لأنه تحدوك رغبة لإنجاح ذلك.السؤال الآخر حول المشا

طريقة  –أن هناك  –، ستجدين أن هناك ssac.icann.orgيمكنك الذهاب إلى صفحة 

للاتصال باللجنة، وأن كل ما يتعين عليك القيام به هو بعث رسالة إلكترونية إلى المديرة 

 ي تزودك بالمعلومات حول طريقة تقديم الطلب.المشرفة على الدعم هناك، جيلي هيدلاند، ك

، وهناك مجموعة تشرف على تقييم SSACوهذه عملية مفتوحة ومتجددة للترشح لدى 

سيكون الأمر في الحقيقة رائعا للعمل مع المزيد من الأشخاص، وأنا  –فهي  طلبات الترشيح.

 شكرًا جزيلاً. الأمر. رهن الإشارة دائما إن كنت ترغبين في الحديث بشكل مستفيض عن هذا

 

 التعلق على الأمر. RSSAسأطلب من مسؤول التواصل بـ  وهناك أجوبة أخرى لأسئلتك.  ريناليا عبد الرحيم:
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مختلفة نوعا ما  RSSACأود فقط أن أوضح أن  شكرًا لك على هذا السؤال. مرحبًا. كافيه رانجبار: 

يتم القيام به  RSSACأكمله لـ في هذا الشأن، وأن العمل التقني الفعلي ب SSACعن 

في حال  كل شيء مفتوح ومتاح. ، وهي أساسا مفتوحة العضوية.RSSACفي تجمع 

الأمر  .RSSACلديك رغبة للمساهمة في العمل، يمكنك فعلا الترشيح لعضوية تجمع 

وليس مفتوحا  RSSAC، الذي يخص فقط أعضاء RSSACفي اجتماعات  –الوحيد 

، RSSACري، ولا نقوم بأي عمل له صلة بمنشورات أو وثائق للعموم هو العمل الإدا

ونقوم بهذه الاجتماعات المغلقة لأسباب مرتبطة بالفعالية، لكننا لا نقوم أبدا بالعمل التقني 

 الفعلي خلال هذه المداولات.

 

ن شيرين شلبي، كان ذلك زميلي كافن رانجبار، لكون الاسم الوارد في القائمة كا شكرًا. ريناليا عبد الرحيم: 

  لغرض التذكير.

 جوابا على السؤال المرتبط بالتوعية، أعطي الكلمة أولا لزميلي أكينوري من اليابان.

 

 اسمي أكينوري مايمورا للتذكير. شكرًا جزيلاً. شكرًا.  أكينوري مايمورا:

شكرا جزيلا على ملاحظتك، وأنا سعيد في الحقيقة لمساعدتك هنا، وشكرك أيضا على 

 ك بالشجاعة لأخذ الكلمة.تحلي

، لكن ICANNكما تعلمون، أن هندسة الإنترنت والأمن لا تقوم به فقط —بشأن الأمن و

 هناك العديد من زملائنا ومنظمات زميلة تقوم بالإدارة الجماعية للإنترنت.

على سبيل المثال، أعرف أن لدى بنغلاديش عقدة نشيطة حقيقية ومجموعة فاعلين 

وهم جد حريصين للقيام أو ربما مساعدتك، لذا حاولي الاتصال  BDللإنترنت وعقدة 

 وستتوفرين على مصدر جد مهم للمعلومات. –اتصلي بهم قصد  –بهم 
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 –أحد  APNICونقطة أخرى هي أن مركز معلومات شبكات آسيا والمحيط الهادئ 

رنت الإنت نشاط جيد للأمن وبعض أمور –سجلات الإنترنت الإقليمية، لها نشاط كبير جدا 

 شكرًا جزيلاً. التشغيلية الأخرى، وهذا مصدر آخر يمكنك الاعتماد عليه.

 

  شكرًا لك، أكينوري. حسنًا.  ريناليا عبد الرحيم:

  .ICANNوأخيرا، جواب من منظمة 

 سالي؟

 

 شكراً لك على اسمي سالي كوسترتون، رئيسة مشاركة أصحاب المصلحة. شكرا ريناليا.  سالي كوسترتون:

أود أن  –أنا جد سعيدة لأخبرك أنه ومن حسن الصدف  وهو سؤال جيد للغاية. الك.سؤ

أقول خططت لذلك لكن من حسن الصدف أن رئيس فريق المشاركة مواطن من 

بنغلاديش، والبنغالية هي لغته الأولى، لذلك فهو حريص على مساعدتك ومساعدة 

  الآخرين في بلدك بنغلاديش.

هذا هو  سميران هنا. ا قال أكينوري، لدينا دور حقيقي لسميران.وفي مجتمعنا التقني، كم

وأعلم مسبقا أنه نشيط، لكنه جد ملتزم للعمل معك ومع الآخرين للتأكد من  الشخص المعني.

وشركائك في نظام  GACلمساعدتك على الحصول على النقاط ودعوة كل من ممثل  –أننا 

 .ICANNتقوية مساهمة بنغلاديش في آخر لمنظومة تكنولوجيا المعلومات لتعميق و

إنه أمر مهم أن  من فضلك واصلي التحدث إلينا في هذا الشأن. –لذا إن كان هذا الأمر 

 شكرًا. نقوم بذلك.

 

 شكرًا.  عفيفة عباس:
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  شكرا لك سالي، وشكرا على طرح السؤال. ريناليا عبد الرحيم: 

 تفضل رجاءً.

 

أود تذكيركم جميعا بأنه  .Netchoiceديلبيانكو من نيت شويس اسمي ستيف  شكرًا.  ستيف ديلبيانكو:

قبل ثلاث سنوات من هذا الأسبوع أعلنت حكومة الولايات المتحدة عن نيتها في تغيير 

إلى مجتمع أصحاب المصلحة المتعددين  IANAعقد هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة 

لعديد منكم في تلك المائدة، فهذه بالعالم، وبالنسبة لي ولآخرين كثيرين بهذه القاعة ول

العديد منا أمضى وقته بمبنى  السنوات الثلاث قد انصرمت من تلك العملية الانتقالية.

 الكابيتول وهو يصف وبعدها يدافع عن العملية الانتقالية مقابل عدم نقدها بواشنطن.

بكل حرية، و ICANNوالبعض من أولئك النقاد والمهاجمين بالغوا في الإشارة إلى دور 

والحاضرين في هذه القاعة كما لو أننا  ICANNوحاول العديد عن قصد إساءة تصنيف 

 نمثل منظمة الأمم المتحدة.

 تخيل ذلك.

وفي شتنبر الماضي، أنهينا العملية الانتقالية، وبالكاد، وفقط أسابيع قليلة قبل تلك 

  كنتم تذكرون.الانتخابات المفاجئة التي تابعناها جميعا من حيدرأباد، إن 

ومدى  –أكثر مما كنا نتصور  –لذا أعتقد أنه من المهم الإشارة وإدراك كم كان الرهان 

 التقدم الحاصل في الواقع.

وإذا سمحتم لي فسأضيف ملاحظة شخصية، فأنا ممتن جدا وأبدا للتعبير عن القلق الذي 

لأمر الذي لم وا في السنة الماضية بسبب خسارتي الشخصية. ICANNعبرت عنه أسرة 

أكن أعرف أهميته حتى عشت تلك التجربة هو مدى استطاعة هذا المجتمع المتحمس في 

 شكرًا. أن تسوده الرأفة بشكل مدهش، وأود أن أشكركم جميعا من أعماق قلبي المجروح.
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 ]تصفيق[

 

  شكرًا لك، ستيف. ريناليا عبد الرحيم: 

 لدينا سؤال عبر الإنترنت، براد؟

 

قبل طرحي للسؤال، أريد أن أخبر سريعا الأشخاص الذين قدموا  شكرًا. عم، ريناليا.ن براد وايت:

على تلقينا العديد من هذه الاستفسارات، ولن نتمكن من  استفساراتهم عبر الإنترنت.

قد لا يتم  ولن ندعها دون جواب. وسيتم إرسالها. معالجتها جميعا خلال هذه الجلسة.

  سة الخاصة.التطرق إليها خلال هذه الجل

وبالنسبة أيضا للأشخاص في القاعة الذين طرحوا أسئلتهم عبر الإنترنت، أو يوجهون أسئلتهم 

لأن الأمر سيكون فيه  ، فلن نعالجها أيضا.engagement@icann.orgإلى العنوان 

  سنجيب عليها، لكن ليس في هذه الجلسة. حيف بالنسبة للأشخاص في قائمة الانتظار.

  وهو عبارة عن تعليق مطول تليه بعض الأسئلة. لسؤال.الآن نعود ل

 من مانويل هايس من المكسيك. 

بالمكسيك، أود أدلي بتصريح قوي ومحترم  ccTLD .MX''نيابة عن الوحدة التي تدير 

الذي يسمح بفتح  2016.11.08.15على أننا لسنا راضين عن قرار مجلس الإدارة 

  الجديدة. gTLDاني تحت نطاقات رمز البلد من حرفين بمثابة مستوى ث

"عبرنا عن مخاوفنا مرارا خلال فترات إبداء الملاحظات العامة والملائمة، والتي نشعر 

  وأود الإشارة إلى العديد منها. بأنه لم يتم أخذها بعين الاعتبار.

 يينمي القرار من تعقيد التسجيل على اعتبار أن التحديد الوطني يتعين القيام به ف "أولا:

، بخلق سجلات تحت N gTLDوليس تحت  ccTLDنطاق المستوى الأعلى لرمز البلد 
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 .ccTLDيناسب فضاء  DNSالتحديد الصحيح للفضاء الوطني لنظام اسم النطاق  سجل.

  .N gTLDsعلى ذلك الأساس، عارضنا بشدة فتح فضاءات وطنية تحت 

هذه الحالات. فهي ليست  "ثانيا: لا تسهم إجراءات تجنب حالات التشابه في ردع مثل

بل هي أولوية محصورة تتيح ظهور عروض لنطاق  إجراءات لتجنب حالات التشابه.

أو للحكومة التي توافق ضمنيا على أن كلا الطرفين  ccTLDالمستوى الأعلى لرمز البلد 

 .N gTLDيحميان فعلا الحرفين في كل 

الوطنية هي العمل على استعمال  إذا كانت الخطة من الناحية المادية، هذا غير مستدام.

ccTLD  للتحديد الوطني، فليس من العدل أن تنشغل لاccTLD CCLTD  ولا

  .N gTLDsالحكومة بحماية الفضاء الوطني أو المستوى الثاني تحت 

 Nفي ملاحظاتنا هناك قلق محدد إزاء التأكد من مشغل السجل لمجتمعات  "ثالثا:

gTLDs و  مع كلا الطرفين، الحكومةccTLD – 

 ]صوت العداد[ 

 كون –سأتجاوز وأمر إلى  وهذا سيحتاج إلى موافقة مكتوبة فعلية من كلا الطرفين." –

  الأمر المهم تمت الإشارة إليه، وسأتجاوز نقط أخرى وأمر مباشرة إلى الأسئلة.

ي حال ف هل هناك إمكانية لإلغاء هذا القرار؟ ما هو مستقبل هذا القرار؟ "إذن أسئلتي هي:

استحالة ذلك، كيف سيتأكد مجلس الإدارة من أخذ مخاوفنا بعين الاعتبار بالشكل اللائق، 

، في حال لم يتم التوصل إلى حلول N gTLDتحت  ccTLDومن عدم فتح المزيد من 

 على النحو الواجب لهذه المخاوف."

 

 شكرًا لك على هذا السؤال. ريناليا عبد الرحيم: 

 ستيف؟ هل هناك أي رد؟
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لدينا العديد من المدخلات  من الواضح أن هذه المسألة محل نزاع. شكراً لك على سؤالك. ستيف كروكر: 

والأمر لازال خاضعا للنقاش، ويخصص له حيز مهم  .GACوتفاعل كبير مع  بشأنها.

لا أريد أن أخوض في طبيعة النتيجة التي سنتوصل إليها، والطرف الذي سيكون  لمناقشته.

لكننا واعون على أن الأمر  طرف الذي لن تنال النتيجة المتوصل إليها رضاه.راضيا وال

 حساس ومحط نزاع.

 

  كذلك. GACوبالطبع سنجيب على بيان  ريناليا عبد الرحيم: 

 تفضل. ويود توماس شنايدر أن يجيب.

 

بنقاشات واسعة  فقط أود أن أقول أنه، وكما تمت الإحالة إلى ذلك، قمنا شكرا ريناليا. توماس شنايدر: 

ومن الواضح أن الأمر يشكل مصدرا للقلق بالنسبة  بشأن هذا المشكل. GACومتعددة في 

وكما أشرنا في البيان، فتحدونا رغبة في تفاعل الحكومات  للعديد من البلدان. –للكثير 

 شكرًا. المعنية بالسجلات معا ومحاولة إيجاد حل مقبول من قبل الجميع.

 

 شكرًا لك، توماس. يم: ريناليا عبد الرح

 لا، هذا أنت يا فيل. هذا أنت يا فيل. الكلمة للسيد الموجود على يميني.

 

والآن أتحدث  حسنًا. شكرًا. أنا فيليب كوروين. في هذه المنظمة أشارك بعدة صفات. فيليب كوروين: 

  بصفتي الشخصية.

أو محط قلق في اجتماعيين نوعا ما دليلا  –ألاحظ أن الموضوع الذي أنا بصدد إثارته كان 

وأن علاقة محددة بشكل واضح  ، اللذين حضرتهما هذا الصباح.GNSOمنفصلين لـ 
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كانت عاملا حاسما  ICANNوما بعد المرحلة الانتقالية لـ  GACبين مجلس الإدارة و 

الآن، لم أحضر نقاش مجلس  لتحديد ذلك لمساعدة قطاع الأعمال في المرحلة الانتقالية.

لكني اطلعت على تقرير  في اليوم الموالي، كوني حبست في قاعة أخرى. GAC/ الإدارة

  هذا الصباح. GACوقرأت بيان  صحافي.

بشأن الموضوع الذي تمت الإشارة إليه للتو، النطاق ذو الحرفين، وإطلاقهما، كانت مشورة  

GAC  جماعي إلى مجلس الإدارة هي الدخول في نقاش منفصل، سواء على أساس ثنائي أو

  حول هذا الموضوع. GACمع مجموعة صغيرة من الحكومات المنخرطة في 

  وأتمنى ألا يعمل مجلس الإدارة بتلك المشورة، وعدم اعتماد ذلك الإجراء. 

كليا عندما يكون لدى  GACأنه يتعين على مجلس الإدارة العمل مع  والسبب هو: 

GAC لكن أن تسدي  ية المثارة.شعور جماعي قوي أو حتى إجماع كامل حيال القض

GAC  مشورتها لمجلس الإدارة للدخول في نقاشات منفصلة مع حكومات فردية فليس

بأنه يتعين عليها الدخول  GACالأمر أكثر أهمية من إسداء مجلس الإدارة المشورة لـ 

  في نقاشات منفصلة مع الأفراد أعضاء مجلس الإدارة.

وهذا هو النحو الذي يتعين  .190واحدة، وليس  GACوتوجد  فهاتين هيئتان جماعيتان. 

وأتمنى أن يراعي مجلس الإدارة الأثر السابقة للعمل  أن تكون عليه العلاقة، في نظري.

 وتأثير ذلك في المستقبل في حال تصرفتم بالطريقة التي طلبوها منكم. GACبمشورة 

 شكرًا جزيلاً.

 

 قد أننا نعلم جيدا معنى مشورة عليها إجماع وما هو غير ذلك.أعت شكراً لك يا فيليب. ريناليا عبد الرحيم: 

 السيد توماس شنايدر.

 

 مرحبا فيل. شكرًا.  توماس شنايدر:
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 مرحبا توماس.   فيل كوروين:

 

فقط لتوضيح الأمر جيدا، فهذه المشورة هي مشورة عليها إجماع والتي وافق عليها جميع   توماس شنايدر:

 مفيد سماع قول مجلس الإدارة بأنه قبل المشورة السابقة.وربما من ال .GACأعضاء 

بأن أغلب أولئك الذين ردوا من البلدان ينتابهم شعور بأن  –هناك إحساس ينتاب الكثير 

في حال قال مجلس  مجلس الإدارة قال بأنه قبل المشورة، ولكن في الجوهر لم يقبل.

حدث في هذه الحالة، هو أنه يتعين على الإدارة علنيا بأنه لم يقبل بالمشورة، فما الذي سي

، لكن يشمل GACولا يشمل ذلك فقط رئيس  – GACمجلس الإدارة التواصل مع 

لمحاولة التوصل إلى ما يعرف بحل مقبول لدى  – GACأيضا أعضاء آخرين من 

بوجود أي شيء غير شفاف أو تحايل أو سيء حيال مشاركة  –و لا أعتقد بأنه  الطرفين.

بشكل فعال ومسؤول ونزيه لمحاولة  GACأو أطراف من  GACرة مع مجلس الإدا

 شكرًا. هذه فقط ملاحظتي بشأن هذا الأمر. إيجاد حل مقبول لدى كلا الطرفين.

 

مرة أخرى ليس لدي أي مشكل شخصي مع  –لكن سأقول لك بأنه  أقدر هذا الجواب. فيليب كوروين: 

 ي.والعمل بشكل جماع GACمشاركة مجلس الإدارة و 

 .GACستعد كما العادة جوابا على مشورة  –ولست أخمن قولها  – GNSOلكن 

وهناك تخوف كبير حيال مشورة عليها إجماع، في حال كانت تقضي بالمشاركة في 

 شكرًا جزيلاً. نقاشات مع ممثلين حكوميين مستقلين.

 

  شكراً لك يا فيليب. ريناليا عبد الرحيم: 

 . السيد الموجود على يساري.حسنًا كريس، هل تود أن تجيب؟
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اسمي بيير جيرميو، وأعمل لفائدة سبورت أكورد، وهي المنظمة الجامعة  شكرًا جزيلاً.  بيير جيرميو:

وشركة سبورت أكورد هي أيضا مقدمة طلب نطاق  للاتحاد الدولي للرياضات.

.SPORT TLD .المستند على المجتمع  

س الإدارة لاحقا هذا المساء هي التصريح من بين النقاط في جدول أعمال اجتماع مجل

 النهائي للجنة المراجعة المستقلة.

من قبل طالب خسر دعوى اعتراضات على  ICANNوقدم طلب المراجعة هذا ضد 

في الحقيقة، ربح مجتمع الرياضات كل دعاوي الاعتراضات  نطاق مستند على المجتمع.

عتراض واحد على حالة تشابه اعتراضين للمجتمع وا – SPORT.الثلاث بشأن نطاق 

مقدم الطلب هذا ينتمي إلى مجموعة إعلامية مشهورة، والامتداد الذي قامت به  السلاسل.

  الأكثر انتهاكا. TLDsهذه المجموعة أتى للتو على قائمة اللائحة لنطاقات 

وحتى من قبل  SURBLو  SpamHausأتحدث هنا عن لائحة الهويات المتباينة مثل 

 بمناسبة التقرير الذي تمت مناقشته بالأمس في هذه القاعة. ICANNـ العاملين ب

قرارا بشأن تلك الحالة التي خيبت  ICDRأصدر خبراء المركز الدولي لحل الخلافات 

 بشكل كبير آمال مجتمعنا، خصوصا أن دليلا رئيسيا لم يتم تقديمه للجنة.

 .2014غشت  25المؤرخ  –الذي تم  ICANNوهذا الدليل هو تقرير من أمين مظالم 

  لإثارة هذا المشكل. ICANNوقد راسلت سبورت أكورد 

يسمح لـ  ICANNتوجيهات واضحة لمجلس إدارة  ICDRوتبعا لذلك، أصدرت لجنة 

ICANN .بالتقدم الفوري بشأن تلك الحالة 

واجهتنا عدة تحديات غير متوقعة خلال  وانتظر مجتمع الرياضات لمدة خمس سنوات.

  وأود أن ألح هنا على أنه يتعين حل هذه الحالة دون مزيد من التأخير. .ICANNعملية 

  ]صوت العداد[
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المشغل من قبل مجتمع الرياضات يجب أن ينتقل  TLDوأخبركم أن نطاق الرياضات 

 شكرًا جزيلاً. إلى عملية التفويض.

 

  ونعبر عن تضامننا معكم. شكرًا. ريناليا عبد الرحيم:

 كريس؟

 

 ليس من اللائق الخوض في قضية خاضعة لآليات المساءلة الخاصة بنا. شكرًا جزيلاً. بان: كريس ديسي

 لكن سمعناك ونشكرك على التحدث وإيصال رسالتك.

 

 شكرًا.   بيير جيرميو:

 

 براد؟ أعتقد أن هناك سؤالا آخر عبر الإنترنت. شكرًا. ريناليا عبد الرحيم: 

 

  .gTLD Help, LLCديزيريه بوكسبيرجر بشأن  لدينا استفسار من مداخلة عن بُعد: 

."REGISTRY LLC  مقابل تصريحICANN IRP  يوليوز  29الذي صدر في

على خمسة قرارات مجلس الإدارة دون القيام بالمزيد منذ  ICANNصادقت  .2016

 REGISTRY, LLCمتى سيعالج مجلس الإدارة الأضرار الملحقة بـ . .IRPتصريح 

لماذا هذا التأخر الكبير،  الخاص بطلبات المجتمع؟ LLPو . INC, .LLCالمرتبطة بـ .

وهل لديكم النية في اتخاذ المزيد الإجراءات بشأن  ثمانية أشهر، لمعالجة هذه القضية؟

 شكراً". هذه القضية؟
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 هذا الأمر موجه لرئيس مجلس إدارة لجنة الحوكمة لدى مجلس الإدارة، كريس شكرًا. ريناليا عبد الرحيم: 

 ديسيبان.

 

  هذا أنا مرة أخرى.  كريس ديسيبان: 

لا أعلم إن كنت في الاستماع في البداية عندما تحدثنا عن  شكرًا جزيلاً على السؤال.

  المراجعة المستقلة الحالية بشأن جوانب متعددة لقرارات اللجنة.

 .السبب لكن هذه القضية بالذات بشأن هذه السلاسل محصورة في هذا الأمر ومؤجلة لنفس

هناك عدد من السلاسل التي لها طلبات إعادة النظر معلقة أو قرارات مرتبطة بتوصيات 

IRP .وقد قررت لجنة الحوكمة لدى مجلس الإدارة  المعلقةBGC  ومجلس الإدارة أنه

حتى تتم عملية إتمام  IRPليس من اللائق معالجة طلبات إعادة النظر هاته أو توصيات 

  المراجعة المستقلة.

ولا نتوفر بعد على تاريخ محدد  قد بدأت منذ مدة قصيرة. وهذه المراجعة جارية الآن.

 لإتمامها.

وبعدها سنتمكن من معالجة طلبات إعادة  وبمجرد إتمامها، سنأخذ بعين الاعتبار نتائجها.

 شكرًا. المعلقة. IRPالنظر وتوصيات 

 

  أشكرك يا كريس. ريناليا عبد الرحيم: 

 لسيد على يميني، تفضل.الكلمة ل   
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أريد أن أحلل انطلاقا من  .GAY.أنتمي إلى المجتمع مقدم طلب  جامي باكستر. شكرًا. جامي باكستر: 

الملاحظة التي أدليت بها سابقا في هذا الأسبوع خلال المناقشة المستديرة اللاحقة 

  المرتبطة بعدة أمور.

 رح سؤال.لذا، عندي عدة ملاحظات، وسأنهيها في الأخير بط

تم القيام بعمل جبار من خلال التقارير والعمل المستدير اللاحق للتأكد من أنه في المرة 

 ، فسيبدو ذلك ربما مخالفا نوعا ما.gTLDsالمقبلة التي نقوم فيها بـ 

  وأعبر عن تقدير كبير لكل هذا العمل.

ختلف وإحدى نقاط المعطيات حددت م وتم الحصول على معطيات كثيرة عقب ذلك.

والأمر الذي أدركته أنه لم يتم القيام بالتقسيم اللازم لنقاط البيانات هذه في  أنواع الطلبات.

لأني اعتقد بأننا سنجد أنواع متعددة من المجتمعات التي  طلبات المجتمع، في حد ذاته.

 طبقت ذلك وأخذت آجال مختلفة لخلقه بسبب التمويل وبسبب مشاركة أصحاب المصلحة.

  وجود أمور كثيرة يتعين تعلمها من ذلك.وأعتقد 

والسبب وراء أهميتها هو، بسبب كل العمل الرائع الذي أدى إلى إحداث حافز جديد للجولة 

المقبلة، فعندما نكون مستعدين للشروع، يتعين علينا الرجوع واعتبار عما إذا أعطينا 

لتواصل مع مجتمعاتها هل كان عندهم الوقت الكافي ل الوقت الكافي للأشخاص للمشاركة؟

أو مواطنيها أو ما شابه ذلك، خصوصا وأن من بين الأهداف وراء كل هذا هو خلق 

إذا لم نفكر في هؤلاء الأشخاص، إلى حد اعتبار أن هذا الحافز الكبير أو الواسطة  التنوع.

معرضة للاختفاء، فيستحسن الشروع في هذا الأمر، لأنه قد لا يكون هناك الوقت الكافي 

  مشاركة بعض مقدمي الطلب المحتملين.ل

وهذا يجرني إلى طرح سؤالي بشأن المجهود الذي تم القيام به في تسويق البرنامج الجديد، 

  رغم أنه لم يتم تصميمه ومعرفة طبيعته.

وهذا يؤدي بي إلى طرح سؤالي بشأن المجهود الذي تم القيام به في تسويق البرنامج 

 ميمه ومعرفة طبيعته.الجديد، رغم أنه لم يتم تص
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 [] الموقت يصدر صوتًا

 

 سأطلب من أكرم عطا الله القدوم ومحاولة الجواب على هذا السؤال.  ريناليا عبد الرحيم:

 أكرم.

 

 آسف، هل يمكنك إعادة طرح السؤال؟   أكرم عطا الله:

 [] ضحك

 

كانت هناك ميزانية قصد تسويق أدركت أنه خلال الجولة الأولى  –حسنا، كان السؤال هو   جامي باكستر:

 135,000إن كنت أتذكر، كانت قيمتها الإجمالية حوالي  .gTLDالبرنامج الجديد لـ 

 دولار.

وبما أننا الآن بصدد خلق هذه الواسطة الجديدة من خلال تطوير السياسة، وسيكون هناك 

علاقة مع  وأفترض أن لهذا الأمر –اهتمام كبير بمقدمي الطلب الجدد، فما الذي يحدث 

ICANN –  للتأكد من أن الأشخاص على علم بأن الأمر سيحدث، رغم أننا لا نتوفر بعد

كون ما أحاول تحديده هو بعض المجموعات  على تاريخ حتى يتمكنوا من الاستعداد؟

 ستحتاج لمدة طويلة حتى تستعد.

 

 شكرًا. بالتأكيد.   أكرم عطا الله:

في المرة السابقة عن طريق عملية المجتمع بتطوير  حسنا، بالطريقة التي حدث بها الأمر

وسنقوم ربما  حملة توعية. –قمنا بـ  –وقد  الدليل، الذي نعتقد أنه بحاجة إلى التوعية.
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بنفس الأمر، في حال وافق المجتمع على أن هذا الأمر يتعين القيام به خلال استعدادنا 

 لفتح النافذة المقبلة.

 شكرًا.  

 

  وشكرا لك جايمي على طرح السؤال. شكرًا لك، أكرم.  الرحيم: ريناليا عبد

 براد، هل هناك سؤال آخر عبر الإنترنت؟

 

  لدينا سؤال من دجين غيوم من فرنسا. نعم. براد وايت: 

 

المزيد والمزيد من العلامات التجارية الفرنسية ترغب في طلب نقطة نطاق علامتها  مداخلة عن بُعد: 

أن تحدث طريقة  ICANNألا تستطيع  لا تزال بعيدة. 2020وسنة  .gTLDالجديدة 

 سريعة لمثل هذه الطلبات الخاصة؟

 

 هل يود أحد الجواب عليه؟ وهذا سؤال يطرح باستمرار. حسنًا.  ريناليا عبد الرحيم:

 شيرين، تفضل.

 

 شكرا ريناليا.   شيرين شلبي:

هناك طلب مستمر موجه لمجلس هذا السؤال، وكما قالت ريناليا، يطرح باستمرار و 

الإدارة لاتخاذ قرار ما، حسب الأهمية، سواء بإتمام المراجعات الجارية أو بتحديد متى 

لكن أعتقد أن مجلس  ستبدأ جولة أخرى وفي أي سلسلة. –ستبدأ جولة خاصة أو متى سـ
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ليس قرارا سيكون قرارا للمجتمع و –هذا الأمر سيكون فعلا  –الإدارة قال بأن هذا الأمر 

 صادرا من القمة إلى القاعدة.

أعلم أن الأمر محبط جدا بالنسبة للعديد من الشركات التي ترغب في التخطيط مستقبلا،  

 ـ للقيام  –وترغب في الحصول على بعض الضمانات، لكن أعتقد أننا لسنا بعد في موقف ل

 بأي إعلان معقول. –بأي 

وشك الانتهاء منها، ونشجع إتمام مختلف هي على  –كما تعلمون، فالمراجعات هي  

وبمجرد حصول ذلك، سنستمع إلى المجتمع وسنتمكن  المراجعات في أقرب وقت ممكن.

لكن إلى ذلك الوقت، فقد ارتأينا عدم التأثير على تواريخ  آنذاك من القيام بإعلان ما.

 مجلس الإدارة.

الطريقة الأكثر حكمة من  –كثر لذا أعتقد أن هذا الأمر محبط، لكني أعتقد أن هذا هو أ 

 وجهة نظرنا.

 شكرًا. 

 

  شكرًا لك شيرين.  ريناليا عبد الرحيم:

 وبغض النظر عن عدد الأشخاص الذين يطرحون هذا السؤال، فإن الجواب لن يتغير.

 حسنا، الكلمة للسيد الموجود على اليسار، تفضل.

 

الدنمرك، المنظمة الوطنية للمثليين  LGBTأنا رئيس  اسمي سويرين لورسن. شكرًا.  سويرين لورسن:

 LGBTوتعد منظمة  .1948والمثليات وثنائي الجنس والمتحولين جنسيا، المؤسسة سنة 

الأولى التي لها  LGBTفي العالم، ومن منظمات  LGBTالدنمرك من أقدم منظمات 

 مركز استشاري مع الأمم المتحدة.
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يمكن التواصل مع مجلس الإدارة  وأنا مسرور لتمكني من حضوري حدث كهذا، حيث

 هذه هي الديمقراطية فعلا. وهذا يعد انفتاحا مؤسساتيا. المشرف الدولي على الإنترنت.

وهذا بالضبط طبيعة المميزات التي نرغب فيها لحوكمة الإنترنت، وهو أمر أساسي وفي 

 ملايين منغاية الأهمية في حياتنا اليومية، في حياتكم، في حياتي، وفي حياة آلاف ال

 الأشخاص الأقل حظا في المجتمعات غير الشاملة.

ولكني لست سعيدا بالسبب الذي يجب علي التواصل معكم بشأنه، والذي ينطوي على 

 عدم المساواة في المعاملة.

ومن خلال مصادر موثوق بها، بما فيها  بعث إليكم برسالة مؤخرا توضح المواضيع.

ون من يال، توصلنا إلى تحليل شامل لعملية تقييم طلب مجلس أرويا وأستاذ كبير في القان

.GAY  ووجدنا أن العملية شابتها عيوب، وأن هذا الطلب كان خاضعا لقواعد وشروط

 خلافا لطلبات أخرى مماثلة، وأنه خاضع لقواعد وشروط أخرى لم ترد في اللوائح.

ذا إ عليها في اللوائح.مثل هذه المعاملة غير العادلة غير مقبولة وتقوض القيم المنصوص 

 قبلنا بالمعاملة غير العادلة، فكل هذه الأمور بمثابة ازدراء.

وتعمدت عدم الخوض وتخمين سبب هذه المعاملة غير العادلة، لأن السبب سيكون فعلا 

أشرت فقط إلى أن الأمر معاملة غير عادلة، وأرجو التوصل إلى أن ذلك  هذه التخمينات.

 –أمر 

 [صوتًا ] الموقت يصدر 

  نرفضه، ولكن من مسؤوليتكم العمل على تعزيز احترام اللوائح. – 

والنتائج هي تبذير  كانت طويلة بسبب محاكمة غير عادلة. GAY.عملية تقييم طلب 

  المال والوقت وعدم اغتنام الفرصة.

وقبل  GAY.من فضلكم، في مجلس الإدارة اعملوا على القيام بتقييم عادل وسريع لطلب 

 ل شيء، تأكدوا من تطبيق القوانين والقيم المكتوبة في اللوائح.ك
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 شكرًا. 

 

 مايك سيلبر سيجيب. شكرًا جزيلاً.  ريناليا عبد الرحيم:

 

 وشكرا على إبداء هذه الملاحظة. شكرًا. مايك سيلبر: 

أود فقط الإحالة على ما قالته كريس، على وجود مخاوف مرتبطة بعملية التقييم 

 سابقا على ذلك. على أننا نقوم بمراجعة شاملة. ، وقد أجاب ج.ج.المجتمعية

 وفي نفس الوقت، لا يمكنني قبول تصريحات ظاهريا عن الظلم والانحراف في العملية.

أعتقد أن عملية التقييم المجتمعية أدت، وفي العديد من الطلبات، إلى نتائج لا تكون 

ني لا أعتقد أن هذا الطلب بالذات خضع بالضرورة مقصودة من خلال سياسة العملية، لك

سأكون مسرورا جدا للنظر في ذلك، لكن أعتقد أنه يجدر وضع حد لذلك،  لسوء معاملة.

لم يكن هناك تمييز مقصود بشأن هذا الطلب،  والقول بأن هذا ليس فقط الطلب الوحيد.

لتمييز وكنا واعين جدا بذلك، لأنه من السهل بالنسبة لمجموعة مهمشة أن تتعرض ل

لذا لدينا إلمام جيد بالمخاوف، لكني لست واثقا من  والشعور بأن التمييز يمارس في حقها.

رغبتي في الإقرار بأن هذا الأمر قائم بذاته في التقييمات المجتمعية ذات الأولوية 

 والمختلفة التي تخضع الآن للمراجعة.

 

 شكرًا لك على هذا السؤال.  ريناليا عبد الرحيم:

 أنك الشخص الأول من هذا البلد الذي تحدث في الميكرفون، ونحن سعداء برؤيتك.أعتقد 

 إذن الآن يسرني أن أمكن زميلتي كافيه رانجبار من القيام بالدور التيسيري.
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 دقيقة متبقية من زمن الجلسة، لذا سأمر إلى براد عن طريق الفيديو. 30شكرا جزيلا، ولدينا   كافيه رانجبار:

 

وقبل كل شيء، أود دعوة الجميع كي يضعوا سماعاتهم لأني سأطرح  –أجل، لدينا سؤال   بُعد:مداخلة عن 

 وطرحته بيرينا أسيفيدو. إنه من مركز فنزويلا. السؤال بالاسبانية.

 

ويسرنا أن  وأحي الجميع هناك. من فنزويلا. اسمي بيرينا أسيفيدو. طاب صباحكم.  مداخلة عن بُعد:

 اع.نشارككم هذا الاجتم

ما الذي تقوم  تابعة للدولة، خاصة في فنزويلا. ISPsأعرف أن بعض  وهذا هو سؤالي.

 كي توفر لنا وللمستعملين الربط بالإنترنت؟ ICANNبه 

 شكرًا.

 

 ليتو؟   كافيه رانجبار:

 

أن تلعب دورا  –أن تكون  ICANNليس من اختصاص  شكراً لك على سؤالك. حسنًا.  ليتو إيبارا:

بالطبع نحن ملتزمون جدا  أن في احترام الحق في الإنترنت في بلد معين.في هذا الش

للتأكد من استخدام الانترنت كوسيلة للتقدم، ونرغب في مواصلة استخدامه في أغلب 

التفاعل في هذا المجال، وتجاوز الاختصاصات  ICANNالبلدان، لكن ليس من مهمة 

 المنصوص عليها في لوائحنا.

يتعين على أي حكومة وأي مجتمع وأي بلد وضع سياسات  لذا في هذا الشأن،

 واستراتيجيات خاصة به.

 شكرًا.
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 شكرا جزيلا ليتو.   كافيه رانجبار:

أود أن أخبركم أن القائمة مغلقة لأنه لن يكون لدينا الوقت الكافي، غير أنه وكما أشار إلى 

 ذلك براد، فهناك طرق متعددة لبعث هذه الأسئلة والمواصلة.

 ضل، أيها السيد على اليمين.تف

 

تحدثنا عدة مرات هذا الأسبوع وكنت جد سعيد  شكرا، اسمي إليوت نوس من توكوس.  إليوت نوس:

لرؤية طابع الخصوصية في جدول الأعمال بدرجة كبيرة عما كان عليه الأمر في 

ة حاجفولكر أشار أيضا في السابق إلى  قمت بالعديد. –كان هناك  الاجتماعات السابقة.

ICANN .إلى مكتب يعنى بالخصوصية 

لمكتب الخصوصية للنظر  ICANNفمن دون إحداث  أود أن أوضح طبيعة هذا المشكل. 

قانون  في هذه القضايا من منظور عالمي، فستصبح الأمور في الواقع جد معقدة.

 الخصوصية وطني بطبيعته.

 ، فالذي يتأثر بهذا القانون هم المسجلون.ICANNداخل  

العديد من أمنا السجلات  عظم أمناء السجلات يتوفرون على مسجلين من بلدان متعددة.فم 

عن برنامج إعفاء  ICANNلكن حين تتحدث  عندهم مسجلين من مختلف بقاع العالم.

 الذي يطبق قوانين أمين السجل.

ملايين  5كما هو الشأن في أمين السجل لكندا، فلن أحصل على إعفاء لفائدة ما يناهز  

وهذا المشكل عام حين ننظر إلى آلاف البلدان وآلاف  تسجيل التي لدينا حاليا من أوروبا.

 الملايين من المسجلين.

فهل إذن ستلتزمون فورا، بالنظر إلى الموعد النهائي الوشيك، بإنشاء مكتب للخصوصية  

 ومسؤول يشرف على الخصوصية، للنظر في هذه المشاكل من زاوية عالمية؟
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 [يصدر صوتًا ] الموقت 

 ]تصفيق[ 

 

كما تعلمون، لدينا مسؤول مراقبة الامتثال، وبصدد إضافة شخص لحماية  شكرًا جزيلاً.  كافيه رانجبار:

ونحن على دراية بهذه الحساسيات  هذا ليس جوابا على سؤالك، وأعرف ذلك. المستهلك.

 مر.ندرس هذا المشكل، وسنرجع إليك بكل تأكيد بخصوص هذا الأ والمشاكل.

 شكرًا. 

 تفضلي. 

 

أنا وإليوت قمنا بإعداد مقطع  .geo TLDمرحبا، أنا سيباستيان دوكوس، عن مجموعة   سيباستيان دوكوس:

ع بشأن نفس الموضو أنا وإليوت قمنا بإعداد مقطع ثنائي. يتعين علي أن أقترب. ثنائي.

 أو له الصلة بالموضوع.

ذات الصلة بخصوصية البيانات هذه  على عقدها للعديد من الاجتماعات ICANNأشكر 

، قمنا بالتوعية بهذا الأمر قبل سنة، من خلال المشكل GeoTLDعن مجموعة  المرة.

استغرق الأمر سنة لعقد هذا الاجتماع، لنسج  لأعضائنا من هولندا. –الأول الذي ظهر 

 بأكمله. بالكاد لدينا سنة أخرى للاستعداد للبرنامج –إنه أمر  .DPAsهذه العلاقات مع 

، على الأقل، أن تتم ICANNلذا أطلب من الآن إلى غاية السنة المقبلة وفي كل اجتماع 

من فضلكم تأكدوا من  من فضلكم تأكدوا من وجودهم هنا. من فضلكم. DPAsدعوة 

 وجود الحوار.

تحدث مسبقا مع سايروس  خلال شهرين. GDDسيكون لدينا اجتماع قسم النطاقات العالمية 

 لنتحدث عن ذلك ونتوصل إلى حل بشأنه. لنضع هذا الأمر في جدول الأعمال. .باختصار
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أعرف كم يستغرق الأمر منا نحن التقنيين  .NeuStarأنا أيضا مزود السجل الاحتياطي 

 للذهاب وتنفيذ هذه الأمور، هذه الحلول.

 ايو.لن يكون لدينا الوقت لتنفيذه بحلول شهر م لا تأتوا إلينا بحل خلال مدة سنة.

نحتاج أن نعلم من قبل الأمر الذي يتعين علينا القيام، ونطالب من المجتمع، ونطالب من 

ICANN .مساعدتنا لتيسير هذا الأمر 

وقد قدم توماس ريكرت، الذي كان ييسر مشاريع أخرى كبيرة في هذا المجتمع، خصوصا 

د فقط أن نرى نو مساعدتي له. –وأنا أقدم له  خلال السنتين الأخيرتين، مساعدته.

ICANN .شكرًا. توفر مثل هذه الإجابات 

 ]تصفيق[

 

 سأمر إلى بيكي. شكرًا جزيلاً لك على تلك التعليقات.   كافيه رانجبار:

 

أثمن ذلك وسمعت مزيجا من الإحباط حيال تحقيق تقدم فعلي بشأن هذه القضية  شكرًا.  بيكي بير:

 وقلق حول وجود امتثال ملائم مع امتثال البلد.

قد تكونوا سمعتم مني في وقت مبكر اليوم أن سلطات حماية البيانات التي  –أتمنى أن 

نعمل بجد على هذا  جد ملتزمين وحريصين جدا على ذلك. –كانت هنا وآخرين هم 

أعتقد أنه سيتم وضع خطة في المجتمع ومع مجلس الإدارة والمنظمة  –الأمر، وجميع 

أمر وجود مسؤول الخصوصية إما أمرا مطلوبا أو قد يكون أيضا  للتوصل إليها معا.

 كل هذه الأمور مفتوحة للنقاش. ملائما.

نحتاج بعض الوقت للتفكير بشأن جميع الخيارات، لكن نفهم بكل تأكيد أن هذه قضية 

 ملحة جدا.
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 .من هذا الجانب أيضا إذن نحتاج جميعا إلى بعض الوقت، ليس فقط من هذا الجانب. سيباستيان دوكوس: 

 لنعمل جميعا على منح أنفسنا الوقت الكافي.

 

 هذا صحيح.  بيكي بير:

 

 شكرًا جزيلاً. مفهوم.  كافيه رانجبار: 

 سأرجع إلى براد من أجل سؤال عبر الإنترنت.

هذا نظرا لعامل الوقت، لآني لا أعتقد  قبل ذلك، وكما أخبرت بذلك، فقد أغلقنا اللائحة. 

أو  engage@icann.orgفضلكم ابعثوا بأسئلتكم إلى من  أنه سيكون لدينا الوقت.

engagement. 

 براد.

 

دون  ICANNمتى سنرى اجتماعا لـ  .ICANNلدي سؤال من أوال وهو زميل في   مداخلة عن بُعد:

 جلسة مغلقة؟

 

 أجل، لدينا توماس. حسنًا. هل من أحد يود أن يجيب، أو أقوم بذلك؟   كافيه رانجبار:

 

والحكومات أي جلسة مغلقة منذ السنة  GACلم يعد لدى  آسف علي قول هذا الأمر.  توماس شنايدر:

 شكرًا. الماضية بمراكش.
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 ]تصفيق[

 

 أعتقد أنه سنترك الأمر على ذلك النحو. حسنًا.  كافيه رانجبار: 

 تفضلي.

 

الأولى أحضر  ألاستير ستراتشان هذه المرة الأولى بصفتي زميل، والمرة طاب مساؤكم. ألاستير ستراتشان: 

على  ICANNوبرنامج الزمالة أمر أود أن أعبر عن تقديري لـ  .ICANNهنا في 

  وضعه، وألح على أهمية هذا البرنامج.

شخصا جد شغوفين وموهوبين والذين لن تتاح لهم الفرصة للحضور  58أتواجد هنا مع 

 لولا برنامج الزمالة.

 ]تصفيق[

وأنا أتحدى هذا التصريح لبعض  أسئلة غبية. قيل لنا في مناسبات عدة أنه ليس هناك

الدقائق، أود أن أشكر المجتمع بأكمله على ترحيبه بالوافدين الجدد كي يحاولوا الخوض 

 فشكراً لكما على هذا. وسلاسل المختصرات التي لا تنتهي. ICANNفي متاهات 

 ]تصفيق[

 

 سأمر إلى كريس. شكرًا جزيلاً.   كافيه رانجبار:

 

 –أتحدث بصفتي الشخصية بشكل كلي، رغم أني أشك في كون هذا الشعور  شكرًا.  ان:كريس ديسيب

أود أن أقول بأنه أعتقد أن برنامج الزمالة  وغالبية مجلس الإدارة ينتابهم نفس الشعور.
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وأنا شخصيا فخور جدا بكوني أنتمي إلى  .ICANNمن الأمور المذهلة التي قامت بها 

تقد أن الأشخاص الذين أصبحوا زملاء ويحضرون هذه أع منظمة قامت بهذا الأمر.

لذا أود أن أشكركم جزيل الشكر على  الاجتماعات هم مجموعة من الأشخاص المميزين.

 .ICANNحضوركم هنا في 

 

 أجل ليس هناك سؤال غبي.  متحدث لم يذكر اسمه:

 

 شكرًا جزيلاً.   كافيه رانجبار:

ن وجهة نظري ومنظوري هي عندما تأتون أود أن أضيف أن أكبر خطوة في الحقيقة م

 وعندما يأتي الوافدون الجدد والزملاء بأسئلة لطرحها، وهذه هي أكبر خطوة للمشاركة.

 لذا فأنا جد مسرورة لرؤية وافدين جدد. وهذه بداية موفقة جدا.

 تفضلي. وبذلك أنتقل إلى السؤال الموالي.  

 

أنا أيضا مشارك في برنامج الزمالة وأود أن  من أوكرانيا. ندر.اسمي أولكسا مرحبًا.  أولكساندر تساروك:

أولا، هذا سؤالي الأول الذي أطرحه على مجلس الإدارة، للمرة الأولى  .ICANNأشكر 

وأود أن أشير إلى أنكم تتواصلون مع العموم بشكل منفتح وأي شخص بإمكانه  في حياتي.

 أن يأتي ويطرح سؤاله عليكم.

وعندي بعض الأفكار أود تقاسمها بشأن طريقة  ICANN 50نذ م ICANNشاركت في 

 جعل تغيير الأفكار والمشاركة أكثر نجاعة.

لكن هناك  .Next Genهناك برنامج جيد لإشراك الشبان في برنامج الزمالة وبرنامج 

مجموعة من الأشخاص يستخدمون الإنترنت ويلاحظون ما يقوم به أيضا الأشخاص. 

إشراك أشخاص لهم تجربة في تكنولوجيا  ICANNبإمكان  ولديهم أفكار مدهشة.
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وبكل تأكيد، يتعين أن يكون الأمر،  المعلومات عن طريق تنظيم هاكثون في كل اجتماع.

يتعين استثمار خبرتكم في الدائرة كوننا نتوفر  جزءا من برنامج المسؤولية الاجتماعية.

  فضاء الإلكتروني ومرونة الإنترنت.نرى أن القيادة الحالية تهتم أكثر بقضايا أمن ال –

ويمكنهم ربما خلق  يوجد المليارات من مستخدمي الإنترنت لديهم أفكار جيدة. –هناك 

بح وقد يص شركات ناشئة بإمكانها تقديم للجميع خدمات إنترنت جيدة وسريعة وأكثر أمنا.

هذه الأحداث ربما يمكن وضع نوع من برتوكولات جديدة في مثل  ذلك تكنولوجيا جديدة.

  من الهاكثون.

يتعين عليكم الانتباه أكثر لهذا الأمر لأن  والمسألة الثانية هي مبادرة البيانات المفتوحة.

 –بعض الأشخاص ربما 

 [] المؤقت يصدر صوتًا.

انات لذلك فمبادرة البي بإمكانهم تصميم ربوت الذي سيتوصل إلى حلول لبعض المشاكل. –

 شكرًا. لثانية.المفتوحة هي القضية ا

 

 شكرًا جزيلاً.   كافيه رانجبار:

هي الشخص  ICANNأعتقد أنه لدي ملاحظة سريعة على هذا الأمر، وسالي عن منظمة 

 الأنسب ربما كي تجيب على سؤالك.

 

حسنا، بخصوص السؤال حول أحداث الهاكثون، فقد قمنا بذلك، في الحقيقة،  شكرًا. شكرًا.  سالي كوسترتون:

وأعلم أن رام كان متحمسا جدا، رام موهان، حيال هذه العملية بإشراك  .بحيدرأباد

  مستخدمي الإنترنت.

 ؟200 عدد الحاضرين هناك، أليس كذلك رام؟ –أعتقد أنه كان يشير، بتعبير آخر، إلى 
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 هذا صحيح.  رام موهان:

 

نجاز ثاني بالنسبة لمجموعاتك سنة، وأعتقد أن هذا الأمر إ 20وأغلبهم لم يتجاوز عمره   سالي كوسترتون:

  المستهدفة.

وبخصوص السؤال حول طريقة قيامنا بالتوعية أو مكانة المستثمرين في تكنولوجيا 

المعلومات، ولماذا المشاركون في التقنيات، إن صح التعبير، هم أشخاص ينتمون مسبقا 

وهذا سؤال ، DNSلفضاء التكنولوجيا، لكن ليس بالضرورة من فضاء نظام اسم النطاق 

 وقد طرح في الحقيقة هذا الصباح في اجتماع آخر، ولم تكن لدينا فرصة الإجابة عليه. جيد.

بالنسبة لنا فالمشاركة ستندرج ضمن مشاركة قطاع الأعمال الخاصة  –من خلال عملنا 

بنا والتوعية في قطاع الأعمال و ربما التوعية على المستوى الأكاديمي، في حال وجود 

لذا أعتقد أنه  رسون الهندسة أو التسويق أو شيء من هذا القبيل بالجامعات.أشخاص يد

  أننا ننظر إلى الأمر من زوايا مختلفة. –

من الواضح أنه ليس على كل شخص  –ليس الجميع  لكنك أشرت إلى نقطة ممتازة.

 نحتاج مشاركته أن تكون له دراية بنظام اسم النطاق.

لتوازن بين الذهاب وإيجاد، إن شئتم، من خلال علاقاتنا الوثيقة، لذا يجب علينا إقامة نوع من ا

 شكرًا. .ICANNمن نرغب في أن نشركه معنا، دون الابتعاد جدا وخارج مهمة ونطاق 

 

لذا يمكنكم إشراك  طورت نظام جيد للتواصل عبر الإنترنت. ICANNلكن  شكرًا.  أولكساندر تساروك:

 شكرًا. قاع العالم في كل اجتماع.الأشخاص عبر الإنترنت من مختلف ب
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 شكرًا جزيلاً.   كافيه رانجبار:

أعلم أنك كنت تنتظر لوقت طويل، لكن يتعين أن أتلقى سؤالا عبر الإنترنت، لأن هناك 

 العديد من الأسئلة تطرح عبر الإنترنت.

 براد.

 

يوم الاثنين، قال أحد  ICANN 58لـ  1عند نهاية المؤتمر العام رقم  من بول فودي:  مداخلة عن بُعد:

في  ICANN 58مشارك في  300,000الأشخاص في الميكرفون أنه كان هناك 

رغم أن مستضيف المؤتمر العام حاول تصحيح ما قاله، بقوله أنه يعتقد أن  حيدرأباد.

  كان عدد المشاركين عن بعد، وباقي أعضاء مجلس الإدارة لازموا الصمت. 300,000

"من خلال الأرقام"، ففصل المشاركة عن بعد حصر  ICANN 57لأنه وحسب تقرير 

فهل كان أمر عدم قدرة مجلس الإدارة على  .4,898إجمالي المشاركات الفريدة في عدد 

فورا بمثابة بيانات كاذبة مقصودة من جهة مجلس إدارة  300,000تصحيح عدد 

ICANN ه أدنى لمستوى مشاركة العموم، أو دليلا على أن مجلس الإدارة لم تكن لدي

 لتوعية العموم؟ ICANNفكرة عن مدى فشل مبادرات 

تجاه المستخدمين  ICANNعقب السؤال السابق عن بعد بشأن موقف  :2السؤال 

 ICANNتخدم المصلحة العامة العالمية، فهل ترغب  ICANNالنهائيين والجواب بأن 

، خصوصا ICANNفي أن تسمح لأعضاء من العموم بالوصول إلى موجودات 

سجيلات المرئية والصوتية لاجتماعاتها العامة، مثل هذا الاجتماع، حتى يتسنى إخبار الت

إن كان الأمر كذلك، كيف يمكن طلب الحصول  ؟ICANNالعموم بشكل جيد بشأن أنشطة 

 على هذه الموجودات؟

 

 سأحيلك على رام.   كافيه رانجبار:
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  شكرا كافيه. رام موهان:

 بحيدر أباد، كما كان الأمر بالنسبة للعديد منكم. ICANN 57كنت حاضرا في اجتماع 

كان  قد أخطأ. 300,000وأعتقد أنه يمكننا جميعا إدراك أن عضو المجتمع الذي قال 

  وهو رقم معقول. 3,000يعني ربما أزيد من 

الآن، أعتقد أن رد عضو مجلس الإدارة كان دبلوماسيا نوعا ما، بقوله إن كان الأمر 

رقما صحيحا، فإن طريقة الحساب قد تكون كذلك في  300,000م إن كان رق –كذلك 

 حال وجود هذا العدد الكبير من الأشخاص.

  أعتقد أن ذلك كان ردا دبلوماسيا نوعا ما والذي لا يحرج أحدا بمجتمعنا.

غير دبلوماسي، إن صح  –لا أعلم كيف أصف ذلك  –لذا في الحقيقة أجد الأمر نوعا ما 

أن هذا يعد بيانات كاذبة مقصودة، في حين أعتقد أن الأمر كان في التعبير، كي نقول ب

الواقع محاولة لإظهار نوع من الاحترام والتأكد من عدم إحراج أعضاء مجتمعنا الذين 

 يتحدثون لأول مرة.

 شكرًا.

 ]تصفيق[

 

 أن أغلب إن كان باستطاعتي أخذ بعض الثواني من رام، من الوقت المتبقي لرام كي أقول  مايك سيلبر:

ويمكنكم  هي متوفرة في صفحة أرشيف الاجتماعات. ICANNما سمي بموجودات 

الحصول على التسجيلات والفيديوهات والنصوص الحرفية للاجتماعات السابقة تعود 

وفي الحقيقة، فالنسبة لأغلب الاجتماعات، أحثكم، وعوض أن تراسلونا  لسنوات عدة.

يطة لصفحة أرشيف الاجتماعات، وستجدون بأنفسكم وتطلبوا ذلك، على القيام بزيارة بس

 أغلب هذه المواد.
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 وشكرا لك يا مايك. شكرًا لك يا رام. ممتاز.  كافيه رانجبار: 

 إذن تفضل.

 

لقد رأينا  أقيم بالبرازيل. من كولومبيا. Next Genعن  كارولينا ماتاموروس. أحييكم. كارولينا ماتاموروس فيرو:

 Nextوحتى نحن، في نت إلى مرحلة )صعبة الإدراك(.جميعا كيف وصل الإنتر

Gens.كنا نسمع ضجيجا غريبا أيضا عند الدخول إلى الإنترنت. ، نرى هذا الأمر يحدث 

 وهناك تطور.

لذا في البداية، قد تقولون أن التحدي الأول أو الأمر الذي يشكل أكبر تحدي الذي كان 

كان الأمر مرتبطا أكثر  ظاما وتطبيقه.يجب علينا مواجهته كان هو جعل من النظام ن

  بالبنية التحتية ونوع من عملية التوعية.

وبدأ الأمر يتغير، وأصبح التحدي ينتقل إلى الأشخاص والمجتمعات واستطاع أن يصل 

، كانت لدينا معدلات ICANNوحتى هنا عند بداية اجتماع  إلى الجميع ويربطهم جميعا.

أعتقد أن ذلك كان  –في الحقيقة، كنت  وقد انتهى أغلبها. ناجحة جدا عن سماع علاماتهم.

 الطريقة التي تمت بها إحالة الأمر.

الكيفية التي تغيرت بها البيانات، فإن الإنترنت حقق  –ومع تطور التكنولوجيا وجميع 

 –وأعتقد  وبذلك ازداد أيضا حجم المعلومات الخاطئة التي تتضمنها. تطورا مطردا.

 أن هذا الأمر الآن قد يكون التحدي الصعب الذي يواجهنا. –عتقاد محتمل وربما هذا فقط ا

لآنه من قبل كان الإنترنت مصدرا للمعلومات، والآن يمكن أن نقول بأنه مصدر 

 وهناك لبس كبير في هذا الأمر. "معلومات".

 لذا أتساءل من منظور المستخدمين المبتدئين، المستخدمين النهائيين، كليمونتس مادر،

للدفاع عنهم حتى يتسنى  ICANNما الذي تقوم به  –على سبيل المثال، ما الذي يمكن 

 لهم فعلا الوصول إلى المعلومة والتوفر على إنترنت مفتوح وواضح؟
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 أعتقد سأحيل ذلك على شيرين. حسنًا. إذن تتحدثين بالأساس عن المحتوى، صحيح؟ كافيه رانجبار: 

 

 –في الواقع  ICANNمهمة  –أي  المشكل مع أولادي، صدقوني.لدي نفس  شكرًا. شيرين شلبي: 

وأعتقد أنه تمت الإشارة إلى ذلك من قبل، ولن يشكل الأمر مفاجئة لك، كون مهمتنا جد 

ن، نح محدودة ومرتبطة بالتنسيق بشأن نظام الأسماء والعناوين ذات الصلة بالإنترنت.

دخل لا ي –لذا فالأمر لا يدخل  لإنترنت.لسوء الحظ، لا نهتم بولوج الإنترنت أو بمحتوى ا

ليس جوابا ملائما، وليس ما ترغبين في سماعه، لكن  –إذن ليس  في نطاق اختصاصنا.

 الأمر مرتبط بحدود مهمتنا، للآسف.

 

لكني على دراية أيضا بالتزامكم باستقرار  أعلم أن تلك هي المهمة، وعلى دراية بذلك. كارولينا ماتاموروس فيرو: 

ل كيف مث لذا قد نعتبر الأمر مشكلا بنيويا. الإنترنت ورغبتكم في جعلها مفتوحة.شبكة 

ي يمكنكم ف حيث في المكتبة تعرف مكان كتب التاريخ ومكان الروايات. ننظم مكتبة ما؟

أعلم أن الأمر مبني  الحقيقة تطوير وخلق بنية تسهم في جعل المحتوى أكثر وضوحا.

 ات.أو تقييمها هي بالذ –لية من البيانات يتطلب ربما بنية على المحتوى، لكن الكمية الحا

هذا يجعلني أطرح سؤالي، لأنه ربما يتعين القيام بشيء ما حيال الأمر ويجب على مجلس 

 التفكير في ذلك. ICANNالإدارة و 

 

 .اشكرً  شكرًا جزيلاً. ليس لدي ما أضيفه على ما أظن، لكن تم تسجيل ملاحظتك. شكرًا. شيرين شلبي: 

 

 لدينا مداخلة أخرى عبر الإنترنت، براد؟ شكرًا جزيلاً على السؤال. كافيه رانجبار: 
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وزميل للمرة الأولى، لكن  next–genمن عادل صديق، من باكستان، سفير سابق لـ  مداخلة عن بُعد: 

وعقده في  ICANN 57مكان  ICANN"غير مجلس إدارة  يتحدث بصفته الشخصية.

وجيهة، لكن خلال المؤتمر، أخذ بعض الأشخاص من بعض الجنسيات حيدرأباد لأسباب 

ويمكن أن أضيف أن هؤلاء الأشخاص كانوا ضمن  إلى مراكز الشرطة، لأسباب مجهولة.

لذا طلبي من مجلس الإدارة هو إما  .next–genالمجموعة المميزة لسفراء وزملاء 

سماح بعقد الاجتماعات بسؤال المستضيف عن معاملة الأشخاص بشكل مسبق أو عدم ال

 شكراً". في مناطق غير محايدة.

 

 يوران. شكرًا جزيلاً.  كافيه رانجبار: 

 

مكان عقد الاجتماعات، كما تعلمون، هو أمر تمت مناقشته بشكل مستفيض ولعدة مرات  يوران ماربي: 

اع تمخلال هذا الاج وقرر المجتمع بشان طريقة عقدها ومكانها، ووجهتنا للسفر في العالم.

واجتماع حيدرأباد، سألني العديد من الأشخاص وسألوا مسؤولين آخرين عما إن كانوا 

وهذا في الحقيقة نقاش خاص بالمجتمع،  –وأنا  سيأخذون بعين الاعتبار العديد من الأمور.

لأنه نقوم بهذا لمساعدة نموذج أصحاب المصلحة المتعددين، وجميع النقاشات حول جعل 

 وهذا أمر مهم يتعين إدراكه. بين أيديكم.الأمور تتقدم هي 

بقولي لذلك، نرى في جميع أنحاء العالم العديد من الدول تراجع مختلف قوانين التأشيرة، 

لا يمكننا القيام بأي شيء  –ومن بين الأمور التي قمنا بها  منع أشخاص من دخول الدول.

ساعدة وموارد أخرى حيال هذا المشكل العويص، غير أنه، كما تعلمون، أضفنا الم

العالم يتغير من حولنا، وليس دائما  لمعالجة طلبات التأشيرة الخاصة بنا لحل هذا المشكل.

 شكرًا. وأحث المجتمع على مواصلة هذا النقاش. نحو الأفضل.

 

 سيدي. شكرًا جزيلاً لك سيدي الرئيس.  كافيه رانجبار: 
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شركتي، نايمس شوب، تتواجد بالهند، قدمت طلبا للحصول على  .اسمي سيفاسبرامانيان سيفاسبرامانيان موثوسامي: 

نايمس شوب هي  .INTERNETاسم نطاق المستوى الأعلى، وطلب تغيير سلسلة 

خلال الخمس سنوات الماضية،  أيضا ضمن مقدمي الطلب الثلاثة لدعم مقدم الطلب.

  .TLDنظر في طلب أثرت انتباه المدير التنفيذي ومجلس الإدارة إلى التقييم وإعادة ال

لمناقشة مكون التزام  GDDهنا بكوبنهاغن، التقت نايمس شوب بقسم النطاقات العالمية 

، ووثيقة تحدد الالتزامات بعثت إلى مجلس INTERNET.المصلحة العامة لطلب 

  الإدارة والمدير التنفيذي.

تمامهم لالتزام أرغب أساسا في أن أطلب من المدير التنفيذي ومن مجلس الإدارة إبلاء اه

على نحو مسؤول انسجاما مع الممارسات الجيدة لصناعة  INTERNET.تشغيل 

DNS  مع ابتكارات محتملة طبقا لقيمDNS .شكرًا. والإنترنت 

 

 أعتقد أن هذا سؤال موجه إليك أيضا يا أكرم. شكرًا جزيلاً.  كافيه رانجبار: 

 

 يا أكرم. DNSتمت الإشارة إلى   كريس ديسيبان: 

 

 عبارة عجيبة.  كافيه رانجبار: 

 

كما ناقشنا الأمر عدة مرات، ليس بإمكاننا منح سلسلة مختلفة  شكرًا جزيلاً على السؤال. أكرم عطا الله: 

مناقشة الأمر للتوصل إلى حل ملائم  –سنواصل  –التي لم يتم طلبها في الأصل وسنـ 

 شكرًا. لفائدة مقدم الطلب وحل هذا المشكل المطروح.
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العديد من الأسئلة عبر  خمس دقائق متبقية. أمامنا خمس دقائق متبقية. شكرًا جزيلاً. كافيه رانجبار:

سآخذ سؤالا واحدا عبر الإنترنت، والرجوع إليك، وبعد ذلك  الإنترنت واحد داخل القاعة.

 براد. لذا لنحاول أن نسرع ونكون فعالين. سؤال آخر عبر الإنترنت إن كان ممكنا.

 

"في جلسة مبادرة البيانات المفتوحة، ذكر  من زى مينغ، مدير برامج بسينار بروجيكت. ة عن بُعد: مداخل

أحد الأشخاص تلقائيا البيانات المفتوحة، ولكون مجتمعنا الخاص بأمن فضاء الإنترنت 

توازنا بين البيانات  ICANNيهتم دائما بقضايا الخصوصية، أريد أن أسئل عن كيف تقيم 

لتسهيل ومراقبة  ICANNما هي مجهودات  التلقائية والخصوصية التلقائية؟المفتوحة 

 الخصوصية في ظل الانفتاح والشفافية؟"

  

 يوران. –أعتقد أن الشخص الأفضل سيكون  شكرًا جزيلاً.  كافيه رانجبار: 

 

قنا إلى هذا تطر –ومع  وهذا أمر نراقبه دائما. فهذا السؤال جيد للغاية. شكرًا جزيلاً. يوران ماربي:

هذا الطلب المتزايد على البيانات أمر طبيعي، وهذا أمر تمت مناقشته في  –الأمر، هذا 

ومبادرة البيانات المفتوحة هي التي من خلالها  هذا الاجتماع، وفي الحقيقة منذ أن بدأت.

 .انقوم باستخراج البيانات حتى يتسنى لنا معرفة طبيعة البيانات التي نتوفر عليه –الآن 

كما تعلمون، إن كانت  –وقبل نشر هذه البيانات، فمن بين الأمور التي نراعيها هي 

ومعظم البيانات التي نتوفر عليها والتي  مخالفة لقانون الخصوصية، على سبيل المثال.

 لكن ذلك أمر نراقبه. نحتفظ بها ليست لها أهمية كبرى فيما يرتبط بالخصوصية.

ات، فرغبتنا كبيرة في التأكد من الكيفية التي تضمن لنا احترام فكما قلنا ذلك في عدة مناسب

ى وفي الرسالة التي بعث بها قبل أيام جوابا عل الجودة فيما يتعلق بشفافية جميع البيانات.

الرسالة التي يمكنكم ربما رؤيتها على الإنترنت الآن، فنحاول معرفة طبيعة البيانات التي 
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م وهذه دعوة أيضا إلى الكثير منك مكننا بها نشر هذه البيانات.نتوفر عليها والطريقة التي ي

أعتقد أن هذا الأمر  لمساعدتنا أيضا لإخبارنا بزمن ومكان البيانات التي تحتاجونها.

 شكرًا. صعبا جدا لتحديد هذا الأمر أكثر من توعيتنا بشأنه.—سيكون

 

 ين.وسؤال أخير من أحد الحاضر شكرًا جزيلاً.  كافيه رانجبار: 

 

أعتقد أنه عقب النقاش حول الخصوصية خلال  اسمي ديرك كريشينوسكي من. برلين. ديرك كريشينوسكي: 

أسبوع كامل، فليس هناك إمكانية للرجوع إلى الوراء، وسنلاحظ معالجة أكثر صرامة 

 في المستقبل في عدة بلدان بالعالم. WHOISلخصوصية البيانات وربما أقرب من نظام 

وهناك العديد من الأمثلة  TLDsوالمجتمع و  ICANNنه لسنا الوحيدين في لكن أعتقد أ

 .WHOIS، وأغلقوا كليا نظام EURidيدار من قبل  EU.في أوروبا مثلا، فنطاق 

 THECATALONS.و  AMSTERDAM.و NL.وهناك أمثلة أخرى مثل 

العالميين  gTLDو  CC – ccTLD، وأعتقد أن هذه نقطة جوهرية حيث أن FRL.و

وواجبات  ICANNمكن أن يتحدا وتكون لهما مصلحة مماثلة وربما عقود مماثلة مع ي

 ccTLDو فضاء  gTLDفي إشراك فضاء  ICANNفهل فكرت  واجبات. –مماثلة 

 في هذه القضية؟

 ]تصفيق[

 

سأمر إلى بيكي، وأود أن أضيف فقط أن القيمة الرئيسية التي  شكرًا لك على هذا السؤال. كافيه رانجبار:

أراها، أقصد على المستوى العالي، أعظم شيء لاحظته بفضل خلفيتي التقنية، هو وجود 

والتوصل إلى حل من الواضح  عدة قاعات للمداولة هنا، وأرى قيمة كبيرة في ذلك الأمر.

 أنه أمر آخر سيتحدث عنه بيكي.
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في  ccTLDsمل بها هناك أمثلة كثيرة عن الطريقة تعاملت وتتعا أعتقد أن ذلك صحيح. بيكي بير: 

هناك تغير من وقت لآخر، لكن  .ccTLDsالمستند على  EUالعالم، بما في ذلك نطاق 

أعتقد أن كافي كان محقا، يحتاج المجتمع إلى الاتحاد وفهم بشكل جماعي متطلبات هذا 

هذه الأمثلة متوفرة وهي جد غنية بالبيانات،  –لذلك فهذه  الأمر، والانطلاق من ذلك.

علينا أن نسرع في الحصول على محادثة  –ءا من المشاركة، لكن علينا وتشكل جز

 متطلبات المستوى المرجعي.

 

 شكرًا. حسنًا. ديرك كريشينوسكي: 

 

 شكرا جزيلا، ولدينا سؤال أخير عبر الإنترنت قبل الختم. كافيه رانجبار: 

 

ستتولى زميلتي  ى السماعات.سيطرح هذا السؤال بالإسبانية، لذلك قد تحتاجون إل مداخلة عن بُعد: 

 الكسندرا دانز قراءة السؤال.

أنا زميل وهذه هي مشاركتي الأولى بصفتي  اسمي أليكسيس من فنزويلا. طاب مساؤكم.

عند وصولي إلى الدنمرك سمعت المدير التنفيذي لـ  .ICANNالشخصية في اجتماع 

ICANN :رغم أني  ه الإنترنت.إن نعيش أمرا لم يكن موجودا في الماضي. يقوم ما يلي

أعتقد أنه من الصعب جدا الآن التكهن بالمستقبل، يمكنني أن أقول أن وجودي هنا في 

ICANN 58 .شكرا لكم على  اليوم كان أفضل تجربة عشتها في حياتي عن المستقبل

 تعريفي بهذا الواقع المرتبط بالإنترنت.

ستعمل على تبني  بتطبيقها. ICANNخلال مشاركتنا، سمعنا عن التغييرات التي ستقوم 

نظام للتوثيق وإدخال بعض التحسينات على شبكة الإنترنت وأيضا تكنولوجيات بعث 

أيضا تطبيق بعض التحسينات  ICANNألا تعتقدون أنه يتعين على  الرسائل.
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والتعزيزات لتوسيع وتنويع مشاركة مستخدمي الإنترنت وسيكون ذلك أكثر فعالية وقابلا 

 شكرًا. ي على النتائج؟للإثبات ومبن

 

 سيجيب. ICANNوأعتقد أن يوران عن منظمة  شكرًا جزيلاً.  كافيه رانجبار: 

 

تحدثنا عن التنوع والنجاعة مرارا في  للآسف لا أجيد التحدث بالاسبانية جيدا. شكرًا. يوران ماربي: 

صدد القيام فنحن ب لكن هناك أمر آخر. الأيام الماضية، وهناك أمر بسيط أود أن أضيفه.

انتقلنا من مرحلة  –الآن بعملية داخلية ويشمل ذلك أيضا مجلس الإدارة حيث نحاول أن 

إلى نطاق عالمي  U.Sالتوسع السريع نوعا ما حيث انتقلنا من نطاق مستند نوعا ما على 

وذلك هو المؤشر  .ICANNوالعمل الذي قام به المجتمع يرتكز على إستراتيجية  ومدول.

  ه في هذا الأمر.الذي نعتمد

نتجه الآن إلى مرحلة حيث نحاول أن نكون فيها أكثر تفهما للحاجيات المحلية، ولتحليل 

وتعد المشاركة المبنية على الطلب في  اسم ما، نسمي ذلك مشاركة مبنية على الطلب.

ومثال على  هي مهمتنا على أن نكون أكثر تفهما لمختلف مناطق وبقاع العالم. –الواقع 

مثال آخر هو ما نقوم به أيضا انطلاقا من  هي المشاركة التي نقوم بها في إفريقيا.ذلك 

كن ل ويتعلق الأمر في الحقيقة بفهم مختلف مناطق العالم وحاجياتها المختلفة. سنغافورة.

في النهاية، يجب علينا أيضا الالتزام معكم باعتباركم مجتمعا، لكونكم الطرف الذي يتعين 

هناك، على سبيل المثال، في إفريقيا نعمل كثيرا  الطريقة التي سنلتزم بها.عليه إخبارنا ب

 في مناطق أخرى من العالم، نعمل أكثر مع المجتمع المدني. مع الحكومات.

لا نقوم بهذا الأمر  كلا، لن نتمكن لأننا لسنا شركة. هل كنا سنحقق ذلك بطريقة فعالة؟

التأكد من وجود المزيد  –يمكننا القيام به هو الشيء الوحيد الذي  من أجل تحقيق الربح.

في الختام، أنا فخور جدا، وأعتقد أن مجلس الإدارة يشاطرني هذا  من المشاركات.

الشعور، ولا أعتقد أنه سبق أن تحدث العديد من الوافدين الجدد في الميكرفون مثل ما 

 .ا مع الفريق التنفيذيوأيضا في الجلسة المفتوحة التي عقدناه حدث في الأيام الماضية.
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وأود أن أشكرهم فعلا، من أعماق قلبي، لتحليهم بالشجاعة والمجيء إلى هذه البيئة التي 

وأعتقد أن هذا هو  تكون أحيانا مخيفة نوعا ما لطرح تلك الأسئلة، لكونكم ساعدتمونا.

 الأمر الوحيد الذي يمكننا قوله عن التوعية بالفعالية الجيدة، هو تواجدكم هنا.

 [] المؤقت يصدر صوتًا

 على هذا الأمر سأصفق.

 ]تصفيق[

 

دون أن أقول وداعا مرة أخرى، سأعطي الكلمة للسيد شلبي مساعد رئيس  شكرًا جزيلاً. كافيه رانجبار: 

 مجلس إدارتنا.

 

 تأعتقد أننا وصلنا إلى نهاية هذه الجلسة، شكرا لك، يوران على الكلما شكرًا لكم جميعًا. شيرين شلبي: 

يسرنا جدا في الحقيقة رؤية أخذ العديد  التي قلتها في حق الوافدين الجدد والزملاء.

 وتناول الكلمة والمشاركة في هذا الاجتماع. –للميكرفون

وكل شخص ساهم في إنجاح  –أن أشكر مجلس إدارة المسهلين، و  –أود أيضا أن أشكر 

 لجلسة.وجميع المشاركين وكل من ساهم في هذه ا هذه الجلسة.

أطلب منكم  .5:00وسيبدأ اجتماع مجلس الإدارة في الساعة  والآن سنتوقف للاستراحة.

 البقاء في القاعة، وتلاحظوا مجلس الإدارة وهو يصوت ويداول في بعض القرارات.

 شكرًا. شكرا جزيلا، وسنتوقف الآن للاستراحة.

 ]تصفيق[ 

 

 شكرًا. .5:00سنشرع على الساعة   ستيف كروكر: 
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 [] نهاية النص المدون


